EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN

- 01. En el umbral de la ascensión (conviértase en un ejemplo para los demás)
- 02. En el umbral de la Ascensión (Siente las vibraciones de la Tierra)
- 03. En el umbral de la ascensión (lluvia de estrellas)
- 04. En el umbral de la ascensión (transformación espacial)
- 05. En el Umbral de la Ascensión (Espacio de la Quinta Dimensión)
- 06. En el umbral de la ascensión (La última barrera)
- 07. En el umbral de la ascensión (vida en dos dimensiones)
- 08. En el umbral de la ascensión (comparte tus vibraciones)
- 09. En el umbral de la Ascensión (Sobre tu conciencia)
- 10. En el umbral de la Ascensión (sobre sus cuerpos físicos)
- 11. En el umbral de la Ascensión (Resurrección del Alma)
- 12. En el umbral de la ascensión (en la conciencia colectiva)
- 13. En el umbral de la ascensión (sobre las luciérnagas)
- 14. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (CUIDA DE TUS ALMAS)
- 15. En el umbral de la ascensión (protección energética)
- 16. En el umbral de la Ascensión (Todo cambia)
- 17. En el umbral de la Ascensión (Hijos Nietos)
- 18. En el umbral de la ascensión (Escuela del futuro)
- 19. En el umbral de la Ascensión (tu fulcro)
- 20. En el umbral de la Ascensión ("EVIDENCIA FÍSICA" DE LA ASCENSIÓN)
- 21. En el umbral de la Ascensión (Sobre las manifestaciones de los elementos naturales)
- 22. En el umbral de la Ascensión ("papel tornasol" de tu conciencia)
- 23. En el umbral de la ascensión (conciencia de dos mundos)
- 24. En el umbral de la ascensión (Cómo mantener la conciencia divina)
- 25. On the Threshold of Ascension (No caigas en los trucos de la oscuridad)
- 26. En el umbral de la Ascensión (Rituales y ceremonias)
- 27. En el umbral de la ascensión (hábitos y costumbres)
- 28. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (SALUDOS)
- 29. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (VACACIONES)
- 30. En el umbral de la ascensión (intercambio de energía)

EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN

01. En el umbral de la ascensión (conviértase en un ejemplo para los demás)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy comienzo una nueva serie de mensajes que se pueden llamar "En el Umbral de la Ascensión".

Y lo primero que quiero contarles es el estado actual de la Tierra y sus habitantes.

Todo se desarrolla a un ritmo bastante rápido: tanto los indicadores físicos como los sutiles.

Las vibraciones de la Tierra crecen exponencialmente, y para que puedas estar en sintonía con ellas, necesitas fortalecer tu trabajo sobre ti mismo.

Por eso, queridos míos, se les brinda una oportunidad única: leer los mensajes de las Fuerzas Superiores todos los días para mantenerse en buena forma, no dejar que el mundo tridimensional se arrastre una y otra vez al "pantano" de la dualidad, y veo que realmente les ayuda a ustedes también avanzando a un ritmo bastante rápido.

Muchos de ustedes ahora están pasando por pruebas difíciles, y esto se explica por el hecho de que toda la experiencia que su alma planeaba atravesar a lo largo de su vida ahora se les da en forma concentrada, ya que se acerca la Transición, lo que significa que la limpieza de sus cuerpos sutiles debe tener lugar de forma acelerada.

No tengas miedo de eso. Gracias por todas las dificultades y problemas que ahora están en tu camino, porque te estimula, te da una oportunidad para que tu alma se desarrolle, ayuda a ir a pasos agigantados ese camino que en otras condiciones podría extenderse por décadas o incluso varias vidas.

Ustedes son los pioneros, y el hecho de que estén "en la ola" de los eventos que están teniendo lugar, saben acerca de la Transición, acerca de la Ascensión, sugiere que son los elegidos, los afortunados que ya se han acercado al umbral de la Ascensión.

Y ahora, habiendo reunido todo su conocimiento, todos sus desarrollos prácticos, toda su Fe y todo su Amor, necesita hacer el último y más importante "lanzamiento" que lo elevará a ese nivel de su desarrollo espiritual del cual no habrá vuelta atrás. , y que le ayudará a pasar el "punto sin retorno", detendrá su "movimiento browniano" de una densidad a otra.

Y mi nueva serie de mensajes te ayudará en este trabajo sobre ti mismo.

Ya hemos hablado mucho sobre cómo se puede emprender el camino de iluminar a las personas y, sin embargo, queridos míos, trabajar en uno mismo es lo más importante y eficaz.

Si la gente ve tus imperfecciones, emociones no procesadas, rasgos de carácter inherentes a las personas del mundo tridimensional, no te creerán, por muy bien que hables.

Solo un EJEMPLO PERSONAL es capaz de realizar un milagro y hacer que la gente te siga, se esfuerce por ser igual de feliz, tranquilo, armonioso, seguro de sí mismo.

Solo irradiando Luz CONSTANTEMENTE, estando SIEMPRE - en cualquier circunstancia - en

un estado de ARMONÍA y AMOR INCONDICIONAL, podrá transmitir a la gente su CREER que la Ascensión de la Tierra es un BIEN para su planeta y para toda la humanidad.

Esta es la CLAVE de todo, y ahora, queridos míos, deben comprender que el ESTADO DE SU ALMA es la clave para un experimento exitoso, invisible en la historia del Universo: la Ascensión de la Tierra junto con sus habitantes.

¡Y les bendigo porque se completará con éxito!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 29 de marzo de 2017

02. En el umbral de la Ascensión (Siente las vibraciones de la Tierra)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy hablaremos con ustedes sobre cómo aprender a alinear todos sus cuerpos con las nuevas vibraciones de la Tierra, ya que ahora se está convirtiendo en una necesidad urgente para toda persona que quiera pasar a la Quinta Dimensión con la Tierra.

Primero, necesitas aprender a entrar en resonancia con la Tierra y dedicar al menos algunas meditaciones al día a esto. Pueden ser bastante cortos. Lo principal es que sientas tu unidad con la Tierra, que te sientas parte de ella, que comprendas que estás en la misma onda con ella.

¿Cómo haces estas meditaciones?

Llama a todas las Fuerzas Superiores y a la Tierra-Gaia misma. Pídales que le ayuden a resonar con las vibraciones de la Tierra.

Luego entra en un estado de reposo e imagina el centro de la Tierra, su núcleo. Y luego imagínese dentro de este núcleo, como un "hueso" dentro del feto.

Y escucha tus sentimientos. Siente físicamente la carne de la Tierra, siente su aliento, latido, pulso ...

Intenta identificar completamente tu cuerpo con el cuerpo de la Tierra, fusionarte con él ...

En algún momento, te puede parecer que tu cuerpo ha crecido hasta el tamaño de la Tierra, llenando todo su espacio ...

Eres como un niño en el vientre de una madre que respira el mismo aire con ella, tu corazón late al mismo ritmo que su corazón ...

Su calidez y amor te envuelven ...

Sientes las vibraciones de tu Madre Tierra ... Potentes, fuertes, rítmicas ...

Y entras en resonancia con ellos ...

Estas ya son las vibraciones de la Quinta Dimensión. Estas son energías puras de Luz y Amor.

Intente experimentarlos por completo y saturar cada célula de su cuerpo con ellos.

No se alarme si esto también se manifiesta en el plano físico. Pueden ser ligeras vibraciones, hormigueo, balanceo.

Puede tener distintas sensaciones a nivel de los chakras, glándula pineal.

Para todos, esto puede manifestarse de diferentes maneras. Su cuerpo se "autoajustará" - todos sus cuerpos sutiles "conducirán a un denominador común", "levantando" cuerpos rezagados - sus pensamientos y emociones que no han sido completamente resueltos.

Este es un proceso creativo muy interesante. Y gradualmente debes aprender a manejarlo por ti mismo, sin depender solo de las Fuerzas Superiores.

Su tarea es aprender a entrar en este estado rápidamente y en cualquier situación, como si instantáneamente se "desbordaran" (se filtraran) con todos sus cuerpos en el cuerpo de la Tierra.

Créanme, queridos míos, esto es muy importante, porque, en general, así es como darán el salto cuántico con la Tierra.

Por supuesto, se llevará a cabo en varias etapas, pero debes prepararte ahora.

¡Y los bendigo por esto, mis queridos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 30 de marzo de 2017

03. En el umbral de la ascensión (lluvia de estrellas)

¡Hola mis queridos hijos!

Ahora que ha aprendido cómo entrar en resonancia con las vibraciones de la Tierra, pasaremos a la siguiente etapa de preparación para la Ascensión, que será la siguiente.

Necesitas aprender a cambiar el espacio que te rodea, a estructurarlo de una manera nueva o, en otras palabras, a transformarlo en el espacio de la Quinta Dimensión.

Y para ello hoy les daré una práctica que llamaremos "Lluvia de Estrellas".

Siéntese en meditación, relájese, respire profundamente.

E imagina el espacio que te rodea como un desierto sin vida.

Este es esencialmente el espacio de la tercera dimensión, cuyo "alma" fue "secada" por la vida dual.

Y luego, habiendo pedido ayuda a todas las Fuerzas Superiores del Universo, a todos sus Guías Espirituales, Ángeles y Arcángeles, pídales que transformen este desierto sin vida en el espacio de la Quinta Dimensión, llenándolo con la energía Divina vivificante de Luz y Amor.

Y verás cómo la Lluvia de Estrellas brota del Cielo, centelleante de oro y plata, cómo riega la Tierra agrietada muerta y con qué agradecimiento la acepta con todo su ser, absorbiendo con avidez la gracia de este Dios ...

Y ante tus ojos está sucediendo un MILAGRO. La tierra, saturada de esta energía curativa, comienza a revivir.

Está cubierto de tierna hierba verde joven.

Detrás de ella, hermosas flores, arbustos, árboles comienzan a florecer.

Se pueden escuchar pájaros cantando, saltamontes, cigarras.

Escuchas el murmullo de los arroyos.

Se respira un aire limpio y transparente lleno de aromas florales.

Estás embargado por la dicha, porque sientes la energía de la Luz y el Amor con cada célula de tu ser, que ha saturado todo el espacio a tu alrededor y a ti mismo.

Estás inmerso en este ilimitado e ilimitado Océano Universal de Amor.

Casi ya no sientes tu cuerpo, porque se ha vuelto ligero, ingrávido, flexible, joven, sano, ya formado por estos Divinos cristales de la Lluvia de Estrellas, que ha salpicado todo a tu alrededor y a ti mismo ...

Esta Lluvia Celestial revivió y revivió absolutamente todo lo que tocó ...

Convirtió el "desierto" espiritual en un oasis de felicidad, alegría, luz y amor.

Él transformó el espacio de la tercera dimensión en el mundo de la quinta densidad y su cuerpo físico en una luz cristalina.

Acostúmbrate a tu nuevo cuerpo y al nuevo mundo en el que a partir de ahora tienes que vivir.

Camina por esta hermosa Nueva Tierra, aliméntate de sus jugos.

E incluso puedes sobrevolarlo para acostumbrarte a tu nuevo cuerpo: ligero, ingrávido, aireado

Disfruta de este silencio, paz y armonía ...

Y luego, saliendo lentamente de la meditación, lleva todo lo que has creado contigo al mundo tridimensional, transformándolo así en el mundo de la quinta dimensión.

Pueden comenzar de a poco, queridos míos, imaginando en sus primeras meditaciones su hogar, aldea, ciudad, país y cubriendo gradualmente extensiones cada vez más grandes, hasta que aprendan a lavar toda la Tierra con esta lluvia mágica.

Desde un plano sutil, parecerá como si muchos, muchos oasis de Luz y Amor se fusionarán gradualmente entre sí, y toda la Tierra brillará con la hermosa Luz Divina, bañada en la lluvia de estrellas sanadora que da vida.

¡Y todo esto lo harán ustedes, mis queridos, porque ustedes son Dioses Personas y absolutamente todo está sujeto a ustedes!

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 31 de marzo de 2017

04. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (TRANSFORMACIÓN DEL ESPACIO) 1 de abril de 2017 Padre Absoluto, Energías

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy continuaremos con el tema de la creación de un espacio de Quinta Dimensión a nuestro alrededor, y trataré de explicarles de la manera más sencilla y clara posible cómo tiene lugar este proceso sagrado de transformación energética de una dimensión en otra, no visible para el ojo humano.

Cualquier espacio energético está formado por las partículas más pequeñas que llevan una carga energética como una carga eléctrica. Por eso a veces lo sientes. Sientes que te electrocutan y puedes oír cómo se descarga.

Esto se debe a que en el mundo tridimensional el espacio energético es bastante denso y tú, cuando entras en contacto con él, interactúas con él de forma bastante tangible.

Esto también explica el hecho de que tu estado físico y mental depende en gran medida del espacio energético en el que te encuentras en ese momento.

Cuanto más estrecho sea el espacio, más campos energéticos ajenos te afectarán, más tu aura - tu propio componente energético - "se abre paso". Está sometida a una enorme presión en el sentido más estricto de la palabra.

Por eso algunas personas empiezan a asfixiarse literalmente en una multitud. Esto ocurre con aquellos cuyas vibraciones se han elevado a un nivel que no es comparable con las vibraciones de un humano ordinario del mundo tridimensional, y estos campos alienígenas comienzan a "sofocar" energéticamente las auras de luz de tales personas.

Es similar a la forma en que un recipiente con agua clara y transparente comienza a enturbiarse ante tus ojos y cambia de color.

Y así es como vive la inmensa mayoría de la población de la Tierra, "entre la multitud", concentrada principalmente en ciudades y pueblos. Sus almas, sus cuerpos etéreos se asfixian en el conglomerado de pasiones y acumulaciones de energías negativas de todo tipo.

La más "densa" y la más "militante" es la energía del miedo: por la propia vida, la salud, los seres queridos, el propio futuro.

Muy agresivas son las energías de la ira, la codicia, el poder, la envidia, los celos, el control, que en diversos grados cubren a casi todas las personas de la tierra.

Añade a esto hordas enteras de entidades astrales que se alimentan de estas energías que se

aferran a las auras de dichas personas, y tendrás un cuadro completo del "apocalipsis" energético de las grandes ciudades.

Esto, queridos míos, es por lo que tanto yo como todos los Poderes Superiores os llamamos a purificar el espacio, a disolver, mediante las energías de Luz y Amor de las más altas vibraciones, estas bajas energías que matan cuerpos y almas de las personas.

Entonces, ¿qué ocurre en el plano fino durante la limpieza energética del espacio?

Cuando te llenas hasta el borde con la energía Divina de Luz y Amor y luego comienzas a irradiarla hacia afuera, las partículas densamente empaquetadas de energías de baja vibración no pueden soportar esta presión y comienzan a desmoronarse.

Es similar a la forma en que los "guijarros" que representan una concentración de energías negativas se convierten en arena que luego puede ser fácilmente barrida por la escoba divina de la superficie de la Tierra.

Al principio no te será fácil enfrentarte a estos "guijarros", porque han sido compactados durante siglos y milenios, pero poco a poco, paso a paso, irás "sacudiendo" las partículas de las que se componen, y en un buen momento se desmenuzarán hasta convertirse en cenizas.

Y cuanto más fuerte sea el flujo de energías de Luz y Amor con el que llenen el espacio, más pronto estos restos de energías oscuras serán "soplados" de la superficie de la Tierra, y ésta brillará con la belleza Divina primordial, purificada por ustedes.

¡Y que ocurra lo antes posible!

¡Una bendición para ustedes, mis queridos!

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibido por Marta el 1 de abril de 2017.

05. En el Umbral de la Ascensión (Espacio de la Quinta Dimensión)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy les diré qué es el espacio de la quinta dimensión desde un punto de vista energético y en qué se diferencia de la tercera dimensión.

En el mensaje anterior se decía que los pensamientos y las emociones negativas forman densos bultos pesados que llenan el espacio del mundo tridimensional. Y esto sucede debido al

hecho de que los me gusta siempre atraen a los me gusta.

Desafortunadamente, estas energías se vuelven "contagiosas" como una enfermedad. Se difunden muy rápido, porque desde las pantallas de televisión, desde las páginas de los periódicos y revistas, cae mucha información negativa sobre las personas, que luego saborean y discuten durante mucho tiempo por sus familiares, amigos y compañeros.

En cuanto al mundo de quinta densidad, allí, debido a la homogeneidad de la energía, no son posibles grumos o acumulaciones de la misma.

Solo reinan las energías de Luz, Amor, Gratitud, Generosidad, Misericordia, Respeto mutuo, Alegría, Felicidad, Creatividad, que no se caracterizan por la separación, por lo tanto todas representan la ENERGÍA ÚNICA DEL AMOR.

Para facilitarle la comprensión de cómo se comunica la gente en el mundo de la Quinta Dimensión, tomemos este ejemplo.

Imagine a cada persona que está allí como un recipiente con agua limpia y transparente.

Y todas las personas que permanecen en este espacio de Amor, intercambiando energías, sus sentimientos y emociones, solo agregan la misma agua cristalina a los "recipientes" de los demás.

Además, el espacio de la quinta dimensión contiene partículas de energía de una composición completamente diferente.

Son ligeros, aireados, enrarecidos, lo mismo que los cuerpos de las personas que están allí.

Por tanto, en ese mundo podrás moverte como quieras, a tu antojo, densificando tu cuerpo para caminar sobre la Tierra, o adelgazando lo más posible sus partículas para poder volar.

Si bien es difícil para ustedes creer esto, queridos míos, no tiene nada de sobrenatural. Estas son las leyes de la física y las leyes del Universo.

Estás acostumbrado a que los astronautas trabajen en gravedad cero, e incluso hace cien años te hubiera parecido fantástico ...

Y para terminar la conversación sobre el espacio de la Quinta Dimensión, me gustaría detenerme en una más de sus características.

Esta es su plenitud con lo que ustedes llaman "GRACIA DE DIOS".

Y si algunos de ustedes lograron "captar" este estado en la Tierra en algunos momentos muy

felices de su vida o como ecos de la memoria profunda de su verdadero Hogar, entonces allí, en el mundo de la Quinta densidad, permanecerán en este estado PERMANENTEMENTE.

Y es por eso que no serán posibles otros pensamientos y emociones allí, excepto por un solo sentimiento de AMOR: incondicional e ilimitado.

¡Y los bendigo, mis queridos, para que encuentren este estado lo antes posible, mientras aún se encuentran en la Tierra de la tercera dimensión, para acercar el momento tan esperado de su Transición a este nuevo mundo maravilloso!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 2 de abril de 2017

06. En el umbral de la ascensión (La última barrera)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy me gustaría abrirles el velo del misterio y contarte cómo se llevará a cabo tu Ascensión.

Habéis leído mucho al respecto, habéis intentado imaginarlo, y muchos de vosotros habéis visto el mundo de la Quinta Dimensión, moviéndose allí por momentos en sueños, meditaciones e incluso en la realidad.

Y sin embargo, por ahora, sigue siendo algo misterioso e incomprensible para ti. Y esto no es de extrañar, porque nunca antes ni una sola civilización en la historia del Universo ha pasado a una nueva dimensión junto con su planeta, e incluso en sus cuerpos físicos.

Esta es una experiencia completamente nueva. Es por eso que ahora la atención de todos está fijada en ti: de las fuerzas de la Luz y la Oscuridad, así como de los representantes de otras civilizaciones.

En el plano sutil de la Tierra, la Ascensión ya ha tenido lugar y ahora desciende al plano físico.

Todo lo que sucederá este año y en los años venideros se parecerá a un tifón que arrasa con la Tierra y se lleva todo lo viejo y obsoleto para dar paso a lo nuevo y lo bello.

En primer lugar, esto afectará su visión del mundo, que fue construida enteramente sobre los principios de la dualidad. Y esta será la prueba más dolorosa y severa para una persona, especialmente con respecto a sus seres queridos.

Una persona lleva mucho tiempo acostumbrada a estar dividida en amigos y enemigos: primero

mi familia, clan, clan y luego todos los demás ...

Y para muchos, este será el mayor obstáculo para la Ascensión. No podrán separarse de sus familiares ni siquiera por el bien de salvar su Alma y la oportunidad única de la Transición a un nuevo mundo, sin pasar por la muerte física.

Y esta será su elección, libre y consciente, y todos continuarán sus viajes en mundos tridimensionales. Pero, habiendo tocado ya este gran evento, llevarán este conocimiento más allá, a sus otras vidas en otros planetas, llevando Luz y Amor a sus habitantes.

Y ahora, queridos míos, hablemos de aquellos que han superado los límites de la dualidad que separa el viejo y el nuevo mundo, que ya han tomado la decisión final e irrevocable de hacer la Transición y cuyas vibraciones permiten que se haga.

Ustedes, mis queridos, tendrán que pasar la prueba para superar la última barrera de valor y coraje.

Si en mi mensaje anterior te comparé con temerarios desesperados que se sumergieron en el "abismo" del mundo tridimensional desde una roca alta que simboliza los mundos de altas densidades, ahora que has "emergido" a la superficie, tienes que volver a trepar a esta roca, pero muy alto, y no tienes tiempo para construir una escalera o subirla con una cuerda.

Y para ser salvo, solo tienes una salida: "volar". ¿Cómo puedes hacer esto?

Necesita "diluir" sus cuerpos físicos y su conciencia al nivel de la Quinta densidad, lo que significa la disolución completa en las energías de Luz y Amor, fusionarse con el Universo, la comprensión de que todos son uno e igualmente amados por el Creador, que la separación en cualquier forma ya no existe. existe - todo esto está en el pasado ...

Este es el estado de la Gracia de Dios, que es el único que puede elevarlos a esta "roca" y permitirles ir al mundo de la Quinta Dimensión, que simplemente los atraerá hacia sí mismos mediante vibraciones.

¡Y los bendigo por esto, mis queridos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 4 de abril de 2017

07. En el umbral de la ascensión (vida en dos dimensiones)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy me gustaría continuar la conversación sobre los pasos prácticos de la Transición a la Quinta Dimensión.

¿Qué les sucederá en la Tierra a aquellos de ustedes que ya han alcanzado el nivel de vibración que les permite permanecer en la Quinta Dimensión todo el tiempo?

Por supuesto, será difícil para esas personas estar en el mundo tridimensional, rodeadas de personas con bajas vibraciones. Pero esta dificultad no consistirá en que estas personas les molesten o les influyan negativamente.

Esto será imposible, porque una persona de la Quinta Dimensión ama absolutamente a todos, y considera a todos los que encuentra en su camino como su propia pieza, dándose perfectamente cuenta de que todos están en su nivel de desarrollo, pasando por sus lecciones, adquiriendo la experiencia que necesitan.

La dificultad será que esta persona ya estará en una especie de espacio paralelo, en un capullo de energía, en el que las energías de la tercera dimensión ya no pueden penetrar.

En otras palabras, estará fuera de este espacio. Se convertirá en una especie de isla de Luz y Amor.

Pero si él mismo se vuelve invulnerable a las energías de baja vibración, entonces las personas a su alrededor, por el contrario, sentirán la fuerte influencia de su campo de energía, que se extenderá a grandes distancias.

Y este intercambio desigual puede llevar al hecho de que una persona de la Quinta Dimensión esté "perdida" en un espacio que ya le es ajeno, especialmente si no hay personas de ideas afines a su lado, personas cercanas a él en espíritu y vibración.

Y para evitar que esto suceda, les ofrezco lo siguiente.

Trate de aprender a fluir a voluntad de una dimensión a otra de tal manera que sus vibraciones no caigan.

Esto no es fácil de hacer, pero si dominas este ejercicio y lo llevas al automatismo, entonces podrás "matar dos pájaros de un tiro": mantén siempre un estado de calma armoniosa, mantén el nivel de tus vibraciones y al mismo tiempo interactúas con el mundo tridimensional, comunicándote con los más por diferentes personas que tanto te necesitan y a quienes puedes abrir el camino a la Luz.

Pasemos ahora a la parte práctica.

Sumergiéndote en el mundo tridimensional, imagina tu cuerpo como una sustancia amorfa, a la que puedes darle cualquier forma y tamaño.

Debes aprender a estirarlo para que parte de él esté en el mundo de la tercera densidad y parte permanezca en el de la quinta.

En otras palabras, debes intentar vivir en dos dimensiones al mismo tiempo.

Su conciencia debe permanecer en el mundo de la quinta densidad para mirar todo lo que sucede a través de los ojos del Dios-hombre, ver las razones profundas de los eventos y acciones de las personas y actuar de acuerdo con esto.

Y te explicaré por qué esto es tan importante. A menudo, las personas que se encuentran en el mundo dual son incapaces de comprender la naturaleza de las cosas de los mundos superiores, y para "alcanzarlos", es necesario descender a su nivel y explicarles lo que les está sucediendo en un lenguaje que entiendan, para no alejarlos, no asustarlos, sino interesar y dar, así, un impulso a su desarrollo espiritual.

Pero al mismo tiempo, es importante para usted, habiéndose sumergido en el mundo de la tercera densidad, no caer desde la altura a la que ascendió.

Es similar a cómo un adulto intenta explicarle algo a un niño pequeño con las palabras más simples y comprensibles.

Este es un trabajo de joyería para ustedes, queridos míos, y quiero que lo realicen de manera consciente, cuidadosa y cuidadosa.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 5 de abril de 2017

08. En el umbral de la ascensión (comparte tus vibraciones)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy pasaremos a los ejercicios prácticos, y les diré cómo se pueden elevar las vibraciones de las personas, "tirando" de ellas de esta manera para comprender los procesos que tienen lugar en la Tierra.

En otras palabras, ustedes, queridos míos, tendrán que asumir una parte del trabajo que hasta

ahora ha estado sobre los hombros de las Fuerzas de la Luz: llenar a las personas con la energía de las altas vibraciones, cambiando así su conciencia hacia lo Divino.

De hecho, ustedes son mis principales ayudantes en la Tierra, y por eso les pido que tomen en serio lo que les pregunto hoy.

Recientemente les di una meditación de entrar en resonancia con las vibraciones de su planeta . Y veo que muchos de ustedes lo han logrado.

Y ahora, teniendo esta experiencia, necesitas aprender a entrar en resonancia con las vibraciones de las personas del mundo tridimensional para poder llevarlas gradualmente a tu nivel, sin disminuir tus propias vibraciones.

Esto ya se mencionó en mi mensaje anterior .

Y así es como debería suceder en la práctica, queridos.

Cuando esté con una persona con la que le gustaría compartir información sobre la Ascensión, por ejemplo, intente entrar en su campo de energía.

Siéntelo, sienta sus vibraciones, trate de entrar en resonancia con ellos, y luego imagine que lo está llevando "a remolque" y gradualmente lo está llevando a su espacio energético de Luz y Amor.

Observa cómo se transforma su aura, saturada de esta energía Divina, cómo comienza a brillar, cómo cambian sus vibraciones.

Y al mismo tiempo observe lo que le sucede a esta persona. Si todo realmente funcionó para ti, entonces la expresión de su rostro definitivamente cambiará, sus ojos comenzarán a brillar, se volverá benevolente y complaciente.

No olvides pedir ayuda a las Fuerzas Superiores y a tus Ángeles Guardianes.

Y estoy seguro de que juntos lo lograrán.

Esto les será de gran ayuda, queridos míos, en su labor educativa, porque sin alguna preparación, sin la actitud adecuada de una persona para recibir un conocimiento tan inusual para él, les será difícil seguir adelante.

Y esto no será violencia contra una persona o interferencia en el espacio energético de otra, ya que no buscas tomar posesión de la voluntad de otra persona y subyugarla a ti mismo.

En este caso, "actuarás como" el Sol, que calienta a la persona con sus rayos, la acaricia y la

llena de cálida energía amorosa.

Crearás condiciones favorables para que acepte la información sobre la Ascensión, que es tan importante y necesaria para su Alma, sobre los cambios que se están produciendo en la Tierra ahora, sobre las oportunidades únicas que se abren ante él.

Y tan pronto como sienta que se han creado tales condiciones, debe guiarlo muy suave, sabia y discretamente a este nuevo conocimiento para él, observando las Cinco Reglas de Oro, de las que ya le he hablado. *GUÍA PARA LA TRANSICIÓN A LA QUINTA DIMENSIÓN (CINCO REGLAS DE ORO). 9 de febrero de 2017

Trate de comenzar con sus seres queridos, familiares y amigos, con aquellos que siempre están ahí, a quienes conoce bien y que serán más fáciles de observar para usted.

Y que, queridos míos, esta labor educativa en beneficio de la humanidad sea siempre una alegría para ustedes.

Deja que se convierta en una creatividad sin fin y te haga feliz tanto a ti como a las personas a las que llevarás el conocimiento Divino sobre la Transición de tu planeta a la Quinta Dimensión, a una nueva vida maravillosa.

¡Y te bendigo por eso!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 5 de abril de 2017

09. En el umbral de la Ascensión (Sobre tu conciencia)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy hablaremos contigo sobre cómo puedes aprender a mover tu conciencia de una dimensión a otra.

Antes de eso, usted y yo hablamos sobre las transferencias de energía: el flujo de nuestros cuerpos a través del velo que separa una dimensión de otra.

Pero como todavía vives en un mundo tridimensional: vas al trabajo, viajas en transporte público, te comunicas con una amplia variedad de personas, necesitas ser adecuado en este mundo y no parecer una oveja negra: gente de fuera de este mundo, extraña, abstrusa, fanática, etc..

Y esto es quizás lo más difícil para muchos de ustedes. Después de todo, ya vives en un mundo diferente, piensas en categorías completamente diferentes, miras todo con otros ojos.

No estás interesado en lo que vive mucha gente. Hace mucho que dejó de ver televisión, leer periódicos, interesarse por las noticias seculares.

Ya le resulta difícil mantener una conversación normal. Estás en una longitud de onda completamente diferente.

Entonces, ¿qué pueden hacer, queridos míos, para seguir viviendo en esta sociedad y no parecer una persona extraña? Después de todo, esas personas, por regla general, son rechazadas y no se les confía mucho ...

Y aquí puedo darte un único consejo: busca siempre un término medio.

Esto significa que en ningún caso debes ser hipócrita o apoyar artificialmente una conversación que no te interesa.

O, por el contrario, entregarse a discursos filosóficos sobre asuntos elevados con personas que aún no han madurado a esto, para enseñarles y tratar de "convertirlos a su fe".

Intenten, queridos míos, sintonizarse con la onda de la persona con la que tienen que comunicarse y encontrar esos "puntos de contacto" que les permitan a usted y a él sentirse cómodos.

Aún así, trate de dirigir la conversación espiritualmente. Con suavidad, prudencia y discreción, lleve a una persona a ver la situación desde un ángulo diferente, trate de ver y comprender las relaciones de causa y efecto de lo que está sucediendo, aléjese de los estereotipos de juicio trillados.

En otras palabras, queridos míos, siempre que sea posible, intenten transformar la cosmovisión dual de su interlocutor en el pensamiento de una persona de la Quinta Dimensión.

Definitivamente tendrás éxito, porque ahora las vibraciones atraerán a personas con un nivel bastante alto de desarrollo espiritual. Y está en su poder ayudarlos a elevarse aún más.

Y ahora les explicaré a qué me refiero cuando hablo de la transición de la conciencia de una dimensión a otra.

Queridos míos, les ayudará mucho que ustedes mismos, alguien durante mucho tiempo y alguien recientemente, hayan vivido una vida tridimensional ordinaria y estén muy conscientes de todos sus "rostros", tanto visibles como invisibles.

Esto significa que puedes ponerte en el lugar de cualquier persona, es decir, "fluir" con tu conciencia hacia la suya, rastrear su reacción a tus palabras, entender qué le causa una fuerte impresión, qué lo inspira y qué puede repelerlo y asustarlo.

Puedes sentirlo como tú mismo del pasado, lo que significa que puedes allanarle el camino más corto hacia el verdadero conocimiento Divino que ya has dominado.

Y luego lo salvarás de los errores, por los que tú mismo alguna vez pasaste, "llévalo de la mano" por los lugares más peligrosos, es decir, facilitarás y acelerarás su camino espiritual.

Intenten, queridos míos, reforzar la conciencia de las personas con las que se comunican, a su conciencia, así como aprietan sus vibraciones, extendiendo su campo de energía hacia ellos.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 6 de abril de 2017

10. En el umbral de la Ascensión (sobre sus cuerpos físicos)

¡Hola mis queridos hijos!

Y nuevamente hablaremos con ustedes sobre cómo pueden vivir en la Tierra de la tercera dimensión, estando ya en la Quinta con su conciencia y cuerpos sutiles.

Ahora está bajo la estrecha supervisión de todas las Fuerzas Superiores, ya que este experimento único está a punto de completarse y todos los que pueden ayudarlo lo están ayudando. Y creo que muchos de ustedes lo están experimentando.

Hoy hablaremos de sus cuerpos, y en primer lugar, del cuerpo físico, que mientras aún está en la tercera dimensión, cambia rápidamente sus parámetros, saturándose con las energías de vibraciones cada vez más altas que ahora están descendiendo a la Tierra.

Para algunos de ustedes, este proceso es muy doloroso, especialmente para los ancianos, ya que se superpone a los cambios relacionados con la edad inherentes a una persona del mundo tridimensional.

Y ahora intentaré explicarte cómo el cuerpo físico de una persona se convierte en una luz cristalina.

A diferencia de sus cuerpos sutiles, que absorben fácilmente las energías de las altas vibraciones que llegan a la Tierra, es una sustancia material burda que apenas pasa corrientes de energía a través de sí misma.

Es similar a cómo los rayos del sol que se vierten sobre la Tierra, se filtran fácil y libremente a través de las nubes, llegan al firmamento de la tierra y no pueden penetrar más. Y, sin embargo, saturan la Tierra con su calor.

Asimismo, las energías de alta vibración, pasando por todos sus cuerpos sutiles, "iluminándolos" y disolviendo toda la "oscuridad" acumulada en ellos, cambian su conciencia, emociones y actitud.

Pero, habiendo llegado a tu cuerpo físico, descansan contra él, no son capaces de penetrar profundamente y solo pueden tener un efecto superficial.

Es por eso que muchos de ustedes sienten el movimiento de energías a lo largo de su cuerpo y, a veces, hormigueo, ardor, vibración.

Pero gradualmente, a medida que su nivel de vibración crece, su cuerpo físico comenzará a adelgazarse y cambiará su estructura.

Y entonces será más fácil que las energías penetren en él. Comenzarán a separar las células de tu cuerpo, llenando el espacio entre ellas con partículas cristalinas, que comenzarán a disolver los tejidos de tu cuerpo tridimensional, convirtiéndolo cada vez más en una luz cristalina.

Podemos decir que las altas vibraciones gradualmente "licuarán" tu cuerpo. Y esto continuará hasta que se vuelva amorfo y tan flexible y móvil que puedas cambiar fácilmente su forma, compactarlo y adelgazarlo a voluntad, ajustar su peso y volumen.

Pero su ventaja más importante será que nunca volverá a doler, ya que se volverá Divino. Después de todo, sabes que todas las enfermedades se basan en razones mentales o emocionales: tus imperfecciones espirituales.

Y dado que no hay otras energías en el espacio de la Quinta Dimensión además de la energía del Amor, entonces cualquier imperfección es simplemente imposible allí.

Disfrutaréis queridos de vuestros cuerpos hermosos, jóvenes, flexibles y móviles. Te divertirás como niños: vuela sobre la Tierra y camina sobre el agua.

Te parecerá que estás viviendo en un cuento de hadas donde puedes cumplir todos tus deseos y crear con tu pensamiento cualquier cosa, incluso tus propios cuerpos ...

Así será, queridos míos. ¡Y te bendigo por eso!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 6 de abril de 2017

11. En el umbral de la Ascensión (Resurrección del Alma)

¡Hola mis queridos hijos!

En vísperas de Pascua, me gustaría presentarte una meditación que te ayudará a armonizarte al máximo y prepararte para una fiesta tan significativa para ti.

Esta meditación te ayudará a liberarte de los remanentes de la tridimensionalidad y comenzar una nueva etapa en tu vida, teniendo ya conciencia de Cristo, lo que significará la Resurrección de tu Alma - el Avivamiento de tu esencia Divina.

Y de esto se trata esta meditación.

Llama a todas las Fuerzas Superiores del Universo, al Arcángel Miguel y a todos los Protectores Celestiales, a todos tus Guías Espirituales y pídeles su ayuda en la meditación.

Relájate por completo, respira profundamente.

Y luego imagínese en la forma de una silueta aireada y luminosa, dándose cuenta de que esta es su Alma, liberada del caparazón del cuerpo y de la conciencia humana.

Esta es tu esencia Divina en su forma más pura.

Fue liberado no solo del cautiverio de su cuerpo físico, sino también del cautiverio de los cuerpos sutiles, que llevaban los programas incrustados en ellos hace muchos siglos, y contenían pensamientos, emociones y deseos que no eran exclusivos de ustedes.

Estos programas han bloqueado su principio Divino, capa por capa "los vistieron" de una criatura tridimensional que pensaba en términos del mundo dual.

Estas prendas literalmente han crecido en ti durante tantos siglos de poseerlas ...

Y ahora, por fin, tienes la oportunidad de arrancártelas tú mismo - sucias, pesadas, apestosas - y liberar tu Alma de esta carga que es exorbitante para ella.

Imagina cómo tu Alma Divina, llena hasta los topes de Luz y Amor, se quita estas "prendas"

anticuadas y vuela hacia una nueva vida, donde los Ángeles, Arcángeles, Maestros Ascendidos, tus hermanos y hermanas galácticos lo están esperando, listos para recibirte en sus brazos.

Sienta la Luz cegadora que irradian.

Sienta las vibraciones del Amor que emanan de ellos.

¡Fúndete con esta Luz!

¡Entra en resonancia con sus vibraciones!

¡Siéntete parte de esta Hermandad de la Luz, tu conexión inseparable con estas Grandes Almas!

Sienta la LIBERACIÓN COMPLETA de todo lo que lo conectaba con el mundo tridimensional, que era una carga para su corazón, que mantenía su Alma cautiva de convenciones, dogmas y estereotipos obsoletos, conceptos y formas de vida que le son ajenas.

Todo lo que tu Alma siente ahora es la Gracia de Dios, la Beatitud incomparable y el Amor Infinito Incondicional que te abruma.

¡Disuélvete en este Amor y permanece en él PARA SIEMPRE!

Ahora ustedes son los Creadores de su vida y nadie tiene poder sobre su Alma.

Ella escapó de la "jaula" de la dualidad, como un pájaro amante de la libertad, y se elevó hacia la distancia celestial para siempre ...

Los bendigo, queridos míos, ¡y los amo mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 11 de abril de 2017

12. En el umbral de la ascensión (en la conciencia colectiva)

¡Hola mis queridos hijos!

Ahora, cuando todo el mundo ortodoxo se prepara para celebrar la fiesta de Pascua, tan importante para ella, me gustaría recordarles una vez más el gran poder que es este: la conciencia colectiva de las personas.

Me gustaría que usaran esta festividad y la conciencia de la humanidad en una calidad diferente, dirigiéndola en una nueva dirección: crear una nueva forma de pensamiento, una nueva actitud, que es la siguiente.

Su Tierra y todas las Almas de Luz que habitan en ella, que se han dado cuenta plenamente de su origen Divino, de ahora en adelante y para siempre dejar entrar la CONCIENCIA CRISTA y dejar ir todo lo que queda en ellas del mundo dual, que les trajo tanto sufrimiento.

Eres plenamente consciente de tu Unidad con el Universo y con todos sus habitantes que viven en diferentes planetas y en diferentes mundos.

Te liberas de las cadenas de los dogmas religiosos y los programas sociales que te imponen, lo que lleva a la desigualdad y la división.

Dirigen todo el poder de su conciencia colectiva para limpiar su planeta de la "suciedad" espiritual y disolver los egregors de los bajos deseos con Luz y Amor.

Creas un impenetrable halo de amor alrededor de tu planeta, que lo protege de cualquier energía negativa.

Te vuelves uno con tu planeta, sintiendo su carne, su Alma, sus vibraciones, y expresas tu disposición a ascender con él a la Quinta Dimensión, al tan esperado espacio de Luz y Amor.

Te darás cuenta de tu responsabilidad con la Tierra y con toda la humanidad por cada uno de tus pensamientos, por cada una de tus emociones, por cada palabra que dices.

Entiendes que de ahora en adelante y para siempre tú mismo eres el Creador de tu vida, y la calidad de tu vida, la estructura social de tu planeta y las relaciones entre las personas dependen solo de ti.

No hay otras autoridades para ti más que la voz de tu Alma y la llamada de tu Corazón.

Saben que son Ángeles Humanos que fueron "hechizados" por un mago malvado durante mucho tiempo.

Y ahora las huestes de las Fuerzas de la Luz que han llegado a ti de todo el Universo, como buenos magos, te han hechizado, derramado con Lluvia Dorada la energía del Amor, que ha penetrado en cada célula de tu cuerpo, iluminado y despejado todos los rincones y grietas de tu Alma, te ha devuelto el recuerdo de tu origen Divino.

Y ahora dirijan todo el poder de su conciencia colectiva hacia la Ascensión de su planeta y hacia la Resurrección de sus Almas.

Siga el ejemplo de esa Gran Alma, que vino a la Tierra con el nombre de Yeshua hace dos mil años para mostrarle las capacidades de una persona que se dio cuenta de su origen Divino.

¡Los bendigo por esto, mis queridos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 13 de abril de 2017

13. En el umbral de la ascensión (sobre las luciérnagas)

¡Hola mis queridos hijos!

Nuestro próximo tema será su conocimiento de su papel en el gran proceso de Ascensión.

Hemos hablado mucho con ustedes sobre el hecho de que son Luciérnagas, Pioneros, Trabajadores de la Luz en la Tierra.

Y hoy nos detendremos con mas detalle en lo que contienen estos conceptos.

En primer lugar, es su conocimiento de los acontecimientos actuales. Vives este conocimiento y tratas de obtener la mayor cantidad de información posible sobre él de una variedad de fuentes, tanto celestiales como terrenales.

En segundo lugar , realizas meditaciones y prácticas regulares tanto para elevar tu nivel espiritual como para llenarte a ti mismo, a la Tierra y a toda la humanidad con energías de altas vibraciones.

En tercer lugar, debido a tus capacidades, intentas llevar este conocimiento a las personas, comparte tu experiencia con ellas.

Cuarto, intenta encontrar personas con ideas afines para construir una nueva vida juntos.

En quinto lugar , el componente espiritual, no el material, se está convirtiendo en la principal prioridad en su vida.

En sexto lugar, intentas estar en la misma longitud de onda que tu planeta o, en otras palabras, en el mismo nivel vibratorio que él.

Séptimo, eres sensible a las vibraciones de energía de la Tierra y tratas de entrar en resonancia con ellas.

Y sin embargo, mis queridos, las cualidades MÁS PRINCIPALES de los Trabajadores de la Luz deben ser su pureza, sinceridad, apertura, desinterés, lleno de Amor, un estado de calma y armonía en cualquier circunstancia, incluso las más trágicas, desde el punto de vista de una persona común.

Realmente debes ENCENDER.

Y esta Luz que emana de sus corazones es capaz de realizar milagros reales.

Es él, y no las historias sobre la Ascensión de la Tierra, quien es capaz de derretir el "hielo" de los corazones y la conciencia de la gente del mundo tridimensional, calentarlos, llenarlos de Amor y preparar el terreno para su trabajo futuro.

Sin esto, queridos míos, se convertirán en predicadores regulares que están tratando de convertir a las personas a su fe y que los alimentan con promesas de una nueva vida maravillosa, mientras siguen siendo personas del mundo dual.

Pero si frente a ellos hay una persona resplandeciente de Luz y Amor, irradiando tal calidez que no querrán dejarlo, si ve lo hermosa y joven que eres, lo liviano y alegre que vives, lo sabio que miras todo, cómo te alegras en cada momento de tu vida y da gracias por todo lo que tienes, ellos querrán convertirse en la misma persona armoniosa.

Y seguramente te preguntarán: "¿Cómo te las arreglas para hacer esto?"

Y solo entonces podrás abrirles el velo de tu "secreto", contarles sobre la magia de la Ascensión, sobre los maravillosos Dones que trae a una persona que está lista para abrirle su corazón y su alma, aceptar sus energías Divinas y embarcarse en el camino de la Luz y el Amor. ...

Quiero recordarles esto hoy, queridos míos, para que no sustituyan el calor de su corazón por discursos largos y abstrusos, para que permanezcan siempre y en todas partes Luciérnagas, a cuya luz acudirían las almas humanas cansadas de vivir en un mundo tridimensional, y en quien les gustaría convertirse Luciérnagas como tú.

Y entonces su mundo se volverá aún más brillante y rico, más alegre y feliz. Y las filas de sus personas de ideas afines, parientes y almas cercanas a usted, se repondrán, junto con quienes comenzarán a construir una nueva vida en el planeta de la quinta dimensión.

¡Y te bendigo por eso!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 7 de abril de 2017

14. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (CUIDA DE TUS ALMAS)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy hago un llamamiento a todos los que finalmente tomaron su decisión a favor de su Ascensión junto con el planeta Tierra.

Se está acercando al punto en el que la retirada ya no es posible, y ahora le explicaré lo que eso significa.

Su largo y arduo trabajo sobre sí mismo ha llevado al hecho de que sus cuerpos han alcanzado tal nivel de vibración, cuando el proceso de su transformación en luz cristalina ya se ha vuelto irreversible.

Esto significa que ahora no podrán volver a su estado anterior, ya que los cambios en ellos ya se han producido a nivel genético, en su ADN.

¿Qué implicará esto?

Ahora, en el caso de su abrupta "caída" en el mundo tridimensional, sus cuerpos pueden no soportar una caída tan fuerte de vibraciones y, como resultado, pueden experimentar sensaciones muy dolorosas en el plano físico.

Para evitar que esto suceda, es necesario que "recarguen" sus nuevos cuerpos Divinos con las energías de las vibraciones más altas con la mayor frecuencia posible, para lo cual pueden llamarme a mí, Dios Padre, la Virgen María, los Maestros Ascendidos y pedirnos que trabajemos con ustedes para consolidar el resultado logrado.

Ahora mismo se vuelve especialmente importante, porque comenzaste a "brillar" demasiado notablemente desde el fondo gris general de la población de la Tierra y te volviste claramente visible no solo para la Luz, sino también para las fuerzas de la Oscuridad.

Como ya dije en mi mensaje reciente , las Fuerzas Oscuras han comenzado una "caza" intensificada de las brillantes almas humanas que lideran al resto.

Quieren "decapitar" el movimiento de la gente hacia la Luz. Y ya muchos de los que han alcanzado alturas notables, lograron lanzarse de nuevo al mundo tridimensional, envolviendo a estas personas con las energías del orgullo y la vanidad, la codicia y el poder.

Me duele ver que sus víctimas son personas capaces de desarrollarse espiritualmente y liderar

a otros.

Muchos de ellos caminaron largo y tendido hacia la Luz y eligieron la salvación de la humanidad como su misión. Y ahora, en el umbral mismo de lograr su objetivo, tropezaron y sucumbieron a los trucos de los Oscuros.

Por lo tanto, los insto nuevamente, mis queridos, a que muestren una vigilancia especial en este momento, cuando los Oscuros, perdiendo su poder, están luchando en la última agonía y se están volviendo especialmente peligrosos para ustedes.

Recuerde que cada pensamiento o emoción negativa suya se volverá no solo contra usted, sino, en general, contra toda la humanidad, ya que el derrocamiento de la Gran Alma de Luz es una victoria particularmente deseable para los Oscuros, lo que les da una fuerza increíble para su lucha futura.

Recuerda la expresión: "Cuanto más alto subas, más doloroso es la caída". Se trata de ustedes, queridos míos, de aquellos que son mi esperanza y apoyo en la Tierra.

¡Recuerda esto cada minuto!

¡Cuida tu alma!

¡Cuida tu nuevo cuerpo de cristal ligero!

¡Cuida tu conciencia Divina!

Llega sano y salvo a tu preciado objetivo: ¡la Ascensión de la Tierra!

¡Queda muy poco!

¡Los bendigo por esto, mis queridos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 12 de abril de 2017

15. En el umbral de la ascensión (protección energética)

¡Hola mis queridos hijos!

Quiero contarles hoy cómo pueden aprender a poner una protección de energía confiable en este momento difícil para ustedes, cuando las Fuerzas Oscuras entraron en su última batalla

con Light Souls tanto en el Cielo como en la Tierra.

Muchos de ustedes ya han experimentado sus ataques, que han bajado no solo su vibración, sino también su autoestima.

Esto es exactamente lo que querían: que pierdas la fe en ti mismo, en tus fortalezas, en tus habilidades.

Queridos, lo primero que deben recordar siempre es que no deben tenerles miedo. La Luz siempre vencerá a la Oscuridad, siempre que la Luz sea brillante, cálida, amorosa, inextinguible.

No debe parpadear o parpadear solo de vez en cuando como inspiración.

Debe ser CONSTANTE, IGUAL, CONFIDENCIAL, TRANQUILO.

Y nadie puede vencer a una Luz así: atenuarla u oscurecerla.

Ya será un denso MURO DE LUZ , al que las Fuerzas Oscuras ni siquiera podrán acercarse, y mucho menos romperlo o disolverlo.

Entonces, ¿cómo pueden ustedes, mis queridos, aprender a vivir detrás de este "muro"? ¿Cómo puede protegerse de forma fiable?

En primer lugar, ni siquiera debes pensar que hay fuerzas oscuras hostiles hacia ti, para no atraerlas con tus pensamientos.

Puede preguntarme: "¿Cómo no pensar en ellos si tenemos que defendernos de ellos?"

Pero créame: esta será su principal defensa: total indiferencia hacia ellos y completa indiferencia.

Queridos míos, ya sabéis que el exterior siempre refleja el interior. Y si no hay pensamientos o emociones dentro de ti en relación con las Fuerzas Oscuras, entonces simplemente no tendrán nada por lo que sentirse atraídos.

En segundo lugar , trate de organizar su vida de modo que solo haya personas cercanas a usted en espíritu a su alrededor, para no provocar emociones negativas no deseadas que podrían atraer a entidades que se alimentan de energías negativas.

Si no tienes esa oportunidad, entonces es muy importante que te asegures de estar constantemente en el Halo del Amor , que necesitas activar cada mañana y mantenerlo durante todo el día, energizándolo mentalmente.

En tercer lugar, aprenda a "ponerse" los escudos de energía con la misma naturalidad que se pone la ropa antes de salir de casa.

Para hacer esto, debe imaginar un flujo denso de energía de las vibraciones más altas en forma de torniquete, espiral o tela densa (como su intuición le dice) y "envolverlo" a su alrededor como las mujeres indias se envuelven con un sari: en varias capas, con firmeza y de confianza.

Y para mejorar su acción, debes hacerlo en el sentido de las agujas del reloj. Y luego no olvides ajustarte esta "ropa" durante el día para lucir siempre hermosa y protegida ...

Hagan esto, queridos míos, con su hábito, su estilo de vida, su grato deber, que les ayudará a vivir con calma, comodidad, armonía, sin pensar en nada malo y, al mismo tiempo, protegiéndose de intrusiones no deseadas en su campo energético de energías extrañas. y emociones.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 17 de abril de 2017

16. En el umbral de la Ascensión (Todo cambia)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy nos centraremos en un tema muy importante para usted: su actitud hacia la realidad circundante.

Ahora, en el umbral de la Ascensión, miras todo con ojos completamente diferentes, pero al mismo tiempo tienes que vivir todo en el mismo mundo de tercera densidad.

Pero a los ojos de una persona no iniciada, este mundo no cambia en nada. Este es precisamente el principal obstáculo en la transformación de la conciencia de las personas hacia lo Divino.

Quieren resultados rápidos y tangibles, evidencia tangible de que la Tierra ha dado el salto cuántico del que tanto se habla ahora.

Pero estas personas no comprenden que cuando aparezcan tales "pruebas", será demasiado

tarde para cambiar algo en sí mismas. Se enfrentarán a desastres naturales y ayudarán a venir a la Tierra de su familia galáctica con la conciencia y la visión del mundo que tienen en este momento.

Y esto no les permitirá responder adecuadamente a lo que está sucediendo y tomar la decisión correcta en el momento fatídico para ellos.

Por lo tanto, debe prepararse para los próximos cambios ahora.

Necesita ver por sí mismo y ayudar a otros a ver todos los signos de una realidad cambiante, tanto en el plano físico como en el sutil.

Ustedes, queridos míos, han notado hace mucho tiempo qué cambios se están produciendo en la naturaleza ahora: que el aire, el cielo, las nubes, el sol, la luna se han vuelto diferentes ...

Te das cuenta de las naves de tus hermanos alienígenas que "patrullan" tu Tierra, y no pueden confundirse con nada.

Sientes físicamente el trabajo con tus cuerpos, que no se detiene ni un minuto.

Sientes cómo las energías "caminan" en ti, fluyendo de una parte del cuerpo a otra, cómo se activan tus chakras superiores, como antenas sintonizadas para recibir información de las esferas superiores.

Y todo esto, queridos míos, es la REALIDAD en la que ahora viven y a la que ya se han acostumbrado.

Y si retrocede mentalmente veinte o treinta años atrás, comprenderá que entonces nada de esto estaba a la vista. Esto significa que todos estos cambios son la "evidencia material" más importante de su realidad rápidamente cambiante.

Como ya les dije, en el plano sutil ya se ha producido la Ascensión de la Tierra, y este proceso es irreversible.

Ahora los eventos en el plano físico serán "arrastrados" a esta gran transformación de su planeta.

Y esto también es irreversible. Ahora depende sólo de ti, a qué ritmo "se pondrán al día" y qué precio tendrá que pagar la humanidad por su "ceguera" y "sordera".

Para que todo pase con la menor pérdida, el poder debe ser tomado por personas que sepan lo que está sucediendo y piensen no en sus propios intereses, sino en las personas que necesitan ayuda y les enseñan a vivir en nuevas condiciones.

Recuerde que nadie puede salvarse solo, no importa cuánto dinero y oportunidades tenga una persona.

Lo único que ayudará a las personas a sobrevivir y ascender junto con la Tierra es su conciencia alterada, un alto nivel de vibraciones y la voluntad de aceptar la ayuda de seres en un nivel de desarrollo mucho más alto.

La Tierra, que entró en el espacio de la Quinta Dimensión, se puede comparar con un imán gigante que atraerá solo almas de luz pura y las llevará a una nueva vida.

¡Y los bendigo, mis queridos, porque están entre ellos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 14 de abril de 2017

17. En el umbral de la Ascensión (Hijos Nietos)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy hablaremos de sus hijos y nietos, de aquellos que vivirán con usted en la nueva Tierra y construirán la vida en condiciones completamente diferentes, guiados por diferentes valores morales y prioridades de vida.

Y ahora mucho depende de ti: ¿puedes ayudarlos a reorientar su conciencia e ir más allá de la tridimensionalidad para facilitar su camino hacia la Luz y crear condiciones en las que todas las habilidades Divinas inherentes a ellos puedan desarrollarse con toda su fuerza y realizarse en el futuro? el bien común de todos.

¿Qué necesitan hacer para esto, queridos?

En primer lugar, fíjate bien en tus pequeños, intenta ver su "entusiasmo": lo que los distingue de los demás, lo que se manifiesta en ellos con especial claridad, lo que despierta su mayor interés.

Y luego tratar de desarrollar sus habilidades. Pero hágalo con calma, prudencia, discreción, observando sus éxitos sin excesivo orgullo paternal, que a menudo mata el lado espiritual de cualquier esfuerzo creativo.

En segundo lugar , en ningún caso trates de imponerles tu visión del mundo, aunque pienses que es ligero, espiritual, correcto.

Recuerde que sus hijos ya son una generación completamente diferente de personas que vinieron a este mundo para construir vida en la Tierra de la Quinta Dimensión. Y naturalmente poseen conocimiento Divino, aquellos a los que has estado yendo durante años.

Ya nacieron con ellos, y si escuchas su razonamiento, observas su forma de vida, verás que nacieron libres e independientes.

Es imposible llevarlos a ningún marco, obligarlos a hacer lo que no quieren. No toleran la violencia contra ellos mismos y siempre saben lo que quieren.

Desde el punto de vista de una persona del mundo tridimensional, parece un capricho, obstinación, terquedad, pero en realidad es un conocimiento profundo del propio camino y un intento de recuperar el derecho a implementar los programas establecidos en ellos antes de su nacimiento.

Todavía no han perdido su conexión con el mundo sutil y escuchan la voz de Dios, aunque no pueden explicártelo.

¡Solo confía en ellos y ámalos! Esto será lo mejor que pueda hacer por ellos.

En tercer lugar, trate de salvarlos de las tentaciones del mundo tridimensional: para no ser absorbidos completamente por el lado material, la ilusión de prosperidad y éxito, que los medios de comunicación, la publicidad y las imágenes de una vida hermosa, sutil y sofisticadamente imponen a una persona, que, bajo cualquier salsa, se presentan a una persona en cada paso. ...

Trate de inculcarles valores espirituales desde la infancia. Ya nacieron con ellos, y todo lo que tienes que hacer es preservarlos, preservarlos, cuidarlos como una rara flor hermosa.

Cuarto , nunca castigue a sus pequeños para que la energía de la agresión no toque sus tiernas almas.

Es muy importante que desde temprana edad estén envueltos únicamente en el Amor, que se convertirá en la protección más confiable para ellos y ayudará a superar todas las dificultades con sabiduría y tranquilidad, sin sumergirse en las bajas energías del miedo y la desconfianza de la vida.

Y en quinto lugar , sean siempre amigos de sus hijos y nietos, no maestros y mentores, educadores y gurús.

Esté en pie de igualdad con ellos: respetuosamente, con dignidad, con interés en su opinión, pero obtenga lo mismo de ellos.

Y verán, queridos míos, lo cálida, confiada y tierna que puede llegar a ser su relación si son capaces de construirla, guiados por estos consejos.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 20 de abril de 2017

18. En el umbral de la ascensión (Escuela del futuro)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy me gustaría continuar nuestra conversación sobre la crianza de los niños de una nueva generación y esta vez enfocarme en lo que debería ser una prioridad en su desarrollo espiritual y educación.

Ahora, en el umbral de la Transición de la Tierra a la Quinta Dimensión, comienzan a aparecer escuelas del futuro en diferentes partes del globo, educación en la que se construye sobre principios completamente diferentes, que nada tienen que ver con las escuelas del mundo tridimensional, cuyo propósito era encajar a los niños en una sola plantilla, para ponerlos en su conciencia, programas sociales que fueron beneficiosos para las personas al timón y que les permitieron manejar hábilmente a la multitud.

Con la llegada de los niños índigo a la Tierra, ha aparecido en la sociedad un nuevo estrato de personas que no se ajustan a los estándares generalmente aceptados, que viven con valores diferentes y que ya tienen una cosmovisión completamente diferente.

Tienen su propia opinión y no se inclinan ante las autoridades.

Conocen el mundo a partir de sus propios sentimientos, y no de las opiniones y juicios que se les imponen.

Confían en su intuición y escuchan la voz de su corazón.

Y son precisamente esas Almas las que deben liderar centros educativos y desarrollar nuevos programas educativos para los niños de la Sexta Raza, que ahora nacen masivamente en la Tierra.

¿Cuál debería ser la base de tales programas?

En primer lugar, los Fundamentos del Universo son sus principales Leyes, que son inquebrantables y dejan una huella en toda la vida de una persona.

En los grados inferiores, se pueden presentar a los niños en forma de cuentos de hadas, ya que es en ellos donde hablan alegóricamente sobre las Leyes del Universo, que enseñan a una persona sabiduría y bondad, milagros y magia.

Y con el ejemplo de estos cuentos de hadas, puede mostrarle al hombrecito que puede convertirse en el mismo mago si aprende a vivir de acuerdo con estas Grandes y Eternas Leyes del Universo.

La segunda cosa a la que los niños deben prestar atención es la cultura de la comunicación.

Es necesario enseñarles a amarse y respetarse tanto a sí mismos como a las personas que los rodean y explicarles cómo se conecta uno con el otro.

Es necesario mostrarles con ejemplos concretos de vida que lo externo siempre refleja lo interno y que si no aprenden a amarse a sí mismos, entonces no podrán evocar el amor de los demás.

El amor propio atraerá el amor, la autocompasión atraerá la lástima, la culpa convertirá a una persona en víctima, etc. etc.

Es muy importante, queridos míos, poner inmediatamente al niño en los "rieles" correctos para que su camino de vida se vuelva alegre y feliz, para que no conozca el miedo, el dolor y la decepción, que inevitablemente atraerán las energías de las bajas vibraciones hacia él.

Es necesario hacer todo para que "salga volando" del mundo dual, como un pájaro amante de la libertad, "atrapando" el flujo Divino de la energía de la Luz y el Amor.

Y tercero . Es necesario desarrollar pruebas especiales que ayuden a identificar los talentos del niño en la etapa más temprana de su desarrollo.

Y tan pronto como se haga esto, debe asignarlo a una escuela o clase especializada, donde su talento podría revelarse completamente para convertirse en el trabajo de su vida.

Y luego se convertirá en una persona verdaderamente feliz, ya que no solo disfrutará de su trabajo, sino que también dará alegría a los demás, que es el pináculo de la creatividad y la habilidad.

Y, por supuesto, queridos míos, todo lo que les hablé hoy puede cobrar vida en su familia.

Conviértase en padres y abuelos empáticos para sus hijos y nietos.

Dales felicidad y alegría, disfruta comunicándote con ellos, compartiendo experiencias y pasando juntos por lecciones de vida.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 21 de abril de 2017

19. En el umbral de la Ascensión (tu fulcro)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy tocaremos con ustedes un tema que les concierne a cada uno de ustedes, porque, no importa en qué nivel de vibración se encuentren ahora, no pueden dejar de sentir los cambios que literalmente cuelgan en el aire.

La "innovación" más importante que ha llegado a su Tierra es el desplazamiento de los cuerpos celestes y un cambio en su apariencia.

Aquellos que observan de cerca el cielo deben haber notado que el sol, la luna, las estrellas, las nubes han cambiado de la manera más maravillosa.

Ves imágenes que ni siquiera podías imaginar antes. Y todo esto se debe al hecho de que la Tierra se está RENOVANDO, quitándose sus ropas viejas y vistiéndose con nuevas y hermosas ropas de la Quinta Dimensión.

Esto se manifiesta de diferentes maneras y, a menudo, va acompañado de anomalías naturales que son inevitables con saltos vibratorios tan bruscos.

Así como su cuerpo experimenta dolencias físicas cuando pasa por el siguiente cinturón de fotones y aumenta las vibraciones, su planeta reacciona a esto con "calor" en forma de erupciones volcánicas, "fiebre" en forma de terremotos, "transpiración" en forma de lluvias torrenciales e inundaciones, "tos". en forma de tornados y huracanes ...

Este es un proceso de transformación inevitable que atraviesan con su planeta.

Y para aliviar los síntomas de estos "dolores de crecimiento", necesita las siguientes "medidas preventivas".

Primero . Comience cada día llenándose con la energía de la Luz y el Amor y entrando en resonancia con la Tierra.

Sienta este estado y trate de no caerse durante el día.

Para hacer esto, solo necesitarás entrar en meditación durante unos minutos y "corregir" tus vibraciones si sientes que han perdido el ritmo de las vibraciones de la Tierra.

Tráiganlo al automatismo, queridos míos, y verán cuán armonioso se volverá su estado, cuánta más confianza se sentirán, ya que se volverán uno con su planeta.

Segundo . Encuentra un "punto de apoyo" en tu vida, ese pivote que no te permitirá deslizarte una y otra vez hacia las tres dimensiones, "sucumbir a las provocaciones" de tus seres queridos, amigos, conocidos, colegas que aún no se han dado cuenta de los cambios que están ocurriendo en la Tierra y están tratando de regresar a ti. vida ordinaria, que vive la gran mayoría de la población mundial.

Tal "núcleo" puede ser su profunda convicción, un sentimiento intuitivo de la conveniencia Divina y la inevitabilidad de los cambios en curso, su participación en ellos, su fusión con este proceso de la gran Transición de su planeta hacia una nueva realidad, su alineación física y mental con las vibraciones de la Tierra.

Rodéate de un impenetrable Halo de Amor, que te protegerá de las bajas energías del mundo tridimensional y atraerá solo las energías de Luz y Amor hacia ti.

Y tercero . Para seguir el ritmo de su planeta, debe convertirse no solo en parte de él, sino también en su protector. Y ya pueden hacerlo, queridos.

Envuélvela de tu Amor, calidez, ternura, cuidado, armoniza sus elementos, neutraliza focos de tensión, pidiendo auxilio a todas las Fuerzas de Luz y energías de las más altas vibraciones.

Nunca antes en la historia del Universo había sido posible crear una simbiosis de cooperación tan única: personas en cuerpos físicos, Fuerzas de Luz en cuerpos sutiles y civilizaciones alienígenas amigables con los terrestres.

Y esta Trinidad Divina es capaz de crear un gran milagro, permitiendo que su planeta haga la Transición a una nueva dimensión con pérdidas mínimas, salvando millones de vidas humanas.

¡Los bendigo por esto, mis queridos, y los amo mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 25 de abril de 2017

20. En el umbral de la Ascensión ("EVIDENCIA FÍSICA" DE LA ASCENSIÓN)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy continuaremos con el tema de los cambios VISIBLES en su planeta.

Para muchos de ustedes es muy difícil creer en algo sin "tocarlo con las manos" y sin verlo con sus propios ojos.

No importa cuánto se escriba y se diga sobre la Transición de la Tierra a la Quinta Dimensión, para la abrumadora mayoría de las personas solo quedan palabras hermosas que no tienen evidencia material.

Y hoy les daré pruebas irrefutables de cambios en el plano físico de la Tierra.

El primero es la aparición del segundo Sol, que ya ha sido registrado por los instrumentos de sus científicos y que algunos de ustedes pueden haber observado al amanecer y al atardecer. Es en este momento que se manifiesta fuera del plano sutil de la Tierra.

Este Sol es más pequeño de lo que estás acostumbrado y su función es ligeramente diferente. El Segundo Sol está diseñado para equilibrar el primero, tanto energética como espiritualmente.

No se extrañen, queridos míos, el Sol también tiene Alma, como los animales, las plantas, los elementos naturales.

Y para armonizar su Alma, necesitaba encontrar su alma gemela, porque solo la fusión completa de los principios masculinos y femeninos da la verdadera Unidad Divina.

Dado que ahora su Tierra se está moviendo constantemente hacia la Quinta Dimensión, todos los elementos que la acompañan, como el Sol, la Luna, los Elementos Naturales, deben corresponder a esta nueva realidad para ella.

Y gradualmente "se acercan" a la Tierra, moviéndose con ella hacia este nuevo espacio de alta vibración.

Con la aparición del segundo Sol, el principal - masculino - el Sol se volverá más suave y cariñoso, lo que supondrá un cambio en el clima de la Tierra. También se volverá suave y moderado, agradable para vivir.

Por lo tanto, el afecto y el calor femeninos "extinguirán" la "agresión" masculina y el "calor"

excesivo de su cuerpo ardiente.

La segunda evidencia material de los cambios que tienen lugar en la Tierra es la luna "flotante".

¿Quizás algunos de ustedes notaron que ella comenzó a aparecer en los lugares más inesperados, mientras que antes ella, como el Sol, aparecía y desaparecía en un orden estrictamente definido?

Esto se debe a que habrá varias lunas en la nueva Tierra de la quinta dimensión, hasta siete.

Y esto se debe al hecho de que para mantener el equilibrio energético y equilibrar los campos magnéticos, será necesario aumentar el número de tales "pantallas".

Después de todo, el propósito principal de la Luna es la armonización de los campos magnéticos en la Tierra.

Y ahora, para mantener el equilibrio en la Tierra de la quinta dimensión, la Luna comenzó a "multiplicarse". Este es un proceso bastante complicado que llevará varias décadas y que sus científicos aún no han logrado arreglar, pero esto ya es un hecho irrefutable.

El hecho de que la Luna aparezca en diferentes lugares o no aparezca en absoluto significa que sus proyecciones "flotan" simultáneamente en dos mundos - el astral y el físico, periódicamente "emergiendo" aquí y allá.

Y lo último que me gustaría decirte hoy. Este es el Cielo, que ya "vive" en la Quinta dimensión.

Esto explica su pureza y transparencia, la plenitud de asombrosos colores "sobrenaturales", su profundidad y brillo.

Todo esto es una manifestación de nuevas vibraciones, con las que se ha saturado, tratando de "mantenerse al día" con las altas vibraciones de la Tierra.

Como pueden ver, queridos míos, el proceso de la Ascensión de la Tierra está en pleno apogeo, y cuanto antes la gente entienda y vea esto, más oportunidades tendrán de "mantenerse al día" con su hermoso planeta, armonizar su estado y elevar sus vibraciones para hacer este Gran Transición.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 26 de abril de 2017

21. En el umbral de la Ascensión (Sobre las manifestaciones de los elementos naturales)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy continuaremos hablando de cambios físicamente tangibles en su planeta, lo que indica un nuevo fondo energético de la Tierra asociado con un aumento en sus vibraciones.

En primer lugar, se trata de sus elementos naturales, que comenzaron a comportarse de manera diferente, y esto ya se está haciendo visible a simple vista.

El elemento de la Tierra ha cambiado tanto, como si un artista invisible le hubiera puesto otra capa de "pintura" Divina, y ahora brillaba, brillaba con una belleza sobrenatural.

Les parece que su Madre Tierra se ha vuelto más joven, los verdes se han vuelto tan frescos y jugosos, las flores son tan hermosas, tiernas y brillantes al mismo tiempo.

La tierra está llena de aromas de jardines y prados en flor, el alegre canto de los pájaros, y parece como si estuvieran cantando un himno a la naturaleza que despierta a una nueva vida.

La liberación de agua complementa el cuadro con el alegre murmullo de arroyos, cascadas de cascadas y el correr de ríos profundos que alimentan este tumulto de la naturaleza con humedad vivificante.

Ella se hace eco del Elemento del Aire, creando patrones extraños en el Cielo a partir de nubes de tamaños y formas sin precedentes.

Te parece que el Cielo ha cobrado vida y "habla" contigo, dibujando símbolos inusuales o desplegándose frente a ti majestuosas imágenes de nubes flotando en el cielo, que luego se esparcen por el cielo, tejiendo intrincados encajes, luego se paran en una fila como guardias divinos, luego se reúnen se pliega o se retuerce en espirales y rodillos apretados ...

Una imagen reemplaza a otra, y parece más un espectáculo celestial que un fenómeno natural ordinario.

Y Liberación del fuego contribuye a esta asombrosa actuación celestial, pintándola con colores extraordinarios de origen claramente sobrenatural.

Este fantástico espectáculo te deja sin aliento, y entiendes que de esta manera Dios se comunica contigo, enviando manifestaciones materiales de su nueva realidad a la Tierra, en la que ahora vivirá tu hermoso planeta y que te abre las puertas a la quinta dimensión, mostrándote, qué hermosa será tu Tierra más allá de la línea que seguirás después de ella, habiendo finalmente superado la barrera de la tridimensionalidad.

Pero recuerden siempre, queridos, que esta barrera está en su Alma.

Es visible y tangible solo para ti, por lo tanto, puedes superarlo solo cuando finalmente te deshagas de los pensamientos y emociones del mundo dual, cuando "rompas" esta "presa" de la tridimensionalidad y entres en el "flotador libre" en el infinito e ilimitado Océano del Amor, el agua, que te llevará a la orilla de la Quinta Dimensión, hacia la cual tu Alma ha estado luchando durante tanto tiempo.

¡Y los bendigo por esto, mis queridos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 27 de abril de 2017

22. En el umbral de la Ascensión ("papel tornasol" de tu conciencia)

¡Hola mis queridos hijos!

Creo que ha llegado el momento de hablarles sobre el "procedimiento" para la transición de su cuerpo físico y todos los cuerpos sutiles al espacio de la quinta dimensión.

Algunos de ustedes ya han alcanzado el nivel de vibración que les permite hacer esa transición sin dañar su salud.

Pero esta línea es muy fina, por eso hoy quiero darte una práctica que se convertirá en una especie de "prueba de fuego" y te mostrará en qué nivel de vibraciones te encuentras ahora, para que puedas evaluar tus posibilidades reales de pasar de un espacio energético a otro.

Pero primero, te explicaré la esencia de este proceso en sí.

Entonces, imagine que todos sus cuerpos, desde el físico al átmico, son coágulos de energía de diferente densidad y diferentes colores.

Su densidad se reduce significativamente con cada nuevo cuerpo, por lo que aumentan de volumen.

Y si antes de eso viajabas a un nuevo espacio energético para ti solo con tus cuerpos sutiles, ahora es el momento de intentar moverte allí con todos tus cuerpos, incluido el físico.

¿Qué necesitas hacer para esto?

Necesitas EQUILIBRAR todos tus cuerpos, es decir, "mezclarlos" de tal manera que se vuelvan iguales en volumen y adquieran la misma rarefacción.

Este proceso no es fácil y requiere ciertas habilidades, así que no te desanimes si no lo consigues la primera vez.

Puedes comenzar mezclando los colores de todos tus cuerpos, dando como resultado un color BLANCO.

Y luego imagina mentalmente este único cuerpo luminoso blanco de adelgazamiento medio, que incluye tu cuerpo físico.

Si haces todo bien, definitivamente sentirás cómo tu cuerpo físico comenzará a expandirse.

Le parecerá que la distancia entre sus partículas aumenta, y se vuelve liviana y voluminosa.

Y luego imagina cómo se fusiona con todos los demás cuerpos.

Sienta esta interpenetración e influencia mutua, la distribución uniforme de partículas en este campo blanco común.

Sienta que su cuerpo se vuelve cristalino de luz, lo que significa que está listo para la Transición a la Quinta Dimensión.

Pero, por supuesto, queridos míos, esto puede suceder solo si su CONCIENCIA resuena con un nivel tan alto de vibraciones.

Si no está preparado para la Transición, por ejemplo, mental o emocionalmente, entonces el cuerpo sutil correspondiente "resistirá" las energías extrañas y bloqueará el proceso de unir sus cuerpos.

Por eso llamé a esta práctica una "prueba de fuego".

Le ayudará a realizar un seguimiento de dónde se encuentra exactamente su bloque, en el que aún necesita trabajar.

Para ver este bloque, debe incluir su visión interior.

Y el color que aparece frente a ti te dirá cuál de tus cuerpos aún no está listo para la Transición.

Estos pueden ser tanto los cuerpos inferiores, en los que hay miedo a lo desconocido o la duda, como los superiores, "hablando" de su falta de amor incondicional o de su falta de fe en la providencia divina y la corrección de su elección.

De cualquier manera, agradezca esta práctica tanto por el éxito como por el fracaso, ya que le ayudará a identificar sus debilidades.

¡Los bendigo, mis queridos, por este trabajo difícil pero tan importante en ustedes mismos!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 28 de abril de 2017

23. En el umbral de la ascensión (conciencia de dos mundos)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy continuaremos nuestra conversación sobre cómo puede aprender a moverse hacia la Quinta Dimensión.

A medida que domine la práctica de crear un solo cuerpo de cristal de luz de alta vibración, necesitará aprender simultáneamente cómo mantener no solo sus cuerpos, sino también su conciencia simultáneamente en dos dimensiones para ayudar a la mayor cantidad de personas posible a "levantarse" para vibraciones de la Tierra e ir con ella a la Quinta Dimensión.

Para ello, puedes aplicar la siguiente práctica, muy importante de llevar al automatismo, para que se convierta en una herramienta cotidiana en tu trabajo.

Entonces, imagina que estás compuesto por muchos fragmentos de conciencia.

En otras palabras, incluye toda la experiencia que su Alma ha ganado a lo largo de los milenios de su vida en el mundo tridimensional.

Puedes imaginarlos como quieras: como cristales o masas de energía de cualquier otra forma, como te diga tu imaginación o tu intuición.

Esta es su conciencia multidimensional multinivel, que ha absorbido toda la diversidad, toda la riqueza, toda la experiencia de la vida en el mundo dual.

Cada uno de sus fragmentos es un grano de conocimiento que, reunido en su conciencia, se suma a un mosaico de su Divino "yo soy".

Y ahora necesitas aprender a usar estos preciados granos, "haciéndolos malabares" mentalmente y eligiendo cada vez el que te ayude en el momento a encontrar la mejor opción para resolver una situación particular, un problema particular.

Pero al mismo tiempo necesitas mantener la integridad de tu conciencia Divina, es decir, permanecer en la Quinta dimensión y descender a la tercera solo para "consolidar" tu éxito o "trabajar en los errores".

Necesitas convertirte en verdaderos magos que, utilizando las herramientas de la Quinta Dimensión, transformen todo lo que tocan en la tercera densidad en una nueva cualidad, es decir, eleven las vibraciones de los objetos, personas, situaciones, relaciones, cambien su energía y lleven el principio Divino a todo.

¿Qué necesitas hacer para esto?

Nada especial, queridos. Es solo que necesitas mirar todo a través de los ojos de un Dios-hombre, y no una persona común del mundo tridimensional.

Y luego verás todo bajo una luz completamente diferente. Te sorprenderá lo dulce, conmovedora, indefensa que te parece la gente, destrozada por pasiones de todo tipo.

Ya no le causarán sentimientos de resentimiento, irritación, lástima, arrepentimiento, amargura y otras asociaciones del mundo dual.

Verá absolutamente a todos los hijos de Dios que aún no han jugado suficientes juegos humanos y continúan actuando melodramas, tragedias o comedias, deleitándose con las pasiones del mundo dual.

Crean su propia realidad, la que su Alma ha elegido para conocer este aspecto de la vida en el cuerpo físico, para pasar por esta experiencia, a veces muy difícil, para deshacerse de la siguiente carga de lecciones que aún no han pasado y, liberarse de ella, seguir adelante a la luz.

Y si ves que puedes ayudarlo en esto, ayúdalo, pero hazlo con mucha sabiduría y cuidado, sin dañar y tratando de ver el verdadero camino de esta persona, las razones profundas de esta o aquella acción o hecho.

Esto es, queridos míos, la participación: el contacto de dos mundos: tercera y quinta densidad, y ustedes serán una especie de "ayudantes" que ayudarán a transportar a personas dignas que están listas para vivir en un nuevo mundo a esta hermosa realidad del espacio de la Quinta Dimensión.

¡Y te bendigo por eso!

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 1 de mayo de 2017

24. En el umbral de la ascensión (Cómo mantener la conciencia divina)

¡Hola mis queridos hijos!

Entonces, hemos llegado al tema más importante con ustedes: cómo, estando con su conciencia y todos sus cuerpos al nivel de las vibraciones de la Quinta Dimensión, permanecen "intocables" en el espacio del mundo tridimensional - en una variedad de circunstancias, comunicándose con una variedad de personas.

Para empezar, te vuelves verdaderamente "invisible" para las personas con vibraciones muy bajas.

Ellos ya automáticamente se "alejan" de usted, porque su instinto de autoconservación se activa: estas personas pueden simplemente "quemarse" en los "rayos" de su campo energético.

Lo mismo sucederá con varios eventos en su vida. Las situaciones negativas del mundo dual ya no podrán atraerte, porque se alimentan de energías similares a ellas en vibraciones.

Y, sin embargo, mientras todavía estás en el espacio tridimensional, puedes seguir siendo probado para determinar tu fuerza.

Y esto se hace para tu beneficio: para que te vuelvas verdaderamente invulnerable, impenetrable, intocable bajo cualquier circunstancia, para que "borres" completamente de ti mismo todos los pensamientos y emociones del mundo dual y para que tus vibraciones se mantengan al nivel de las vibraciones de la Quinta Dimensión en cualquier situación, incluso el mundo tridimensional más impredecible e increíble desde el punto de vista humano.

Esto no significa en absoluto que tengas que convertirte en robots insensibles, que no respondan a lo que sucede a tu alrededor.

Es solo que su reacción ya debería ser adecuada a la realidad de la Quinta, no a la tercera dimensión.

Y esto es lo que significa.

Debes aprender a cambiar instantáneamente tu conciencia humana a la conciencia Divina inherente a una persona que está en la Quinta Dimensión.

No debes involucrarte emocionalmente en la situación, sino mirar todo lo que está sucediendo desde el punto de vista de un observador, incluso si te concierne a ti y a tus seres queridos,

analizando todos los eventos, partiendo no de los habituales "mensajes" del mundo tridimensional, sino de las razones profundas que dieron origen a esta situación.

Es necesario aprender a ver qué lecciones están aprendiendo todos los participantes que han caído en la órbita de estas circunstancias, y lo mejor que podamos para tratar de ayudarlos a pasar estas lecciones con dignidad, no habiendo descendido, sino ascendido en la escala espiritual.

Este, queridos míos, es su papel ahora: sabiamente, con calma, con dignidad para pasar el resto de su vida en el mundo dual y ayudar a otros en esto.

Y ahora todas las Fuerzas de la Luz acuden en tu ayuda. Tenga esto en cuenta y llámelos tan a menudo como sea posible.

Mantente en contacto constante con tu Ángel de la Guarda, con tu Ser Superior. Pídele que te guíe por la vida, te envíe señales y consejos que te ayudarán a tomar la decisión correcta, respondiendo adecuadamente a esos "desafíos" que se te presenten.

Haz todo lo posible para mantener limpio tu espacio energético personal y expandirlo tanto como sea posible, envolviendo todo lo que se te presente con Luz y Amor.

Deje que su Cristal de Amor brille cada vez más brillante, dando a las personas su amabilidad, ternura y compasión.

Conviértete en esa isla del Amor, a la que todas las Almas Humanas, cansadas de "navegar sobre las olas" del dolor y la desesperación, la tristeza y el dolor, querrán "amarrar".

Caliéntelos con su calidez, paz, sabiduría, felicidad y alegría.

¡Enséñales a vivir tan armoniosamente como tú mismo vives y llena sus corazones de Luz y Amor!

¡Los bendigo por esto, mis queridos, y los amo mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 2 de mayo de 2017

25. On the Threshold of Ascension (No caigas en los trucos de la oscuridad)

¡Hola mis queridas almas antiguas!

Hace mucho que no vengo a ustedes, porque nuestro trabajo en el plano delgado de la Tierra está adquiriendo escalas cada vez mayores, y las Fuerzas de la Luz ahora lo están pasando mal.

Ya sabes, y muchos lo han experimentado por ti mismo, que las Fuerzas Oscuras, que ahora están en agonía, están tratando de hacer todo lo posible para evitar que las Almas Altas en la Tierra ingresen al Servicio en toda regla y guíen a las personas al espacio de la Quinta Dimensión.

Por eso, ahora tenemos un momento caluroso. Después de todo, guiamos a cada Alma que ha despertado en la Tierra y tratamos de estar cerca de ella para sostenerla en los momentos difíciles, para no dejarla caer, es decir, para bajar nuestras vibraciones, nuevamente sucumbiendo a los trucos de la Oscuridad y sumergiéndonos en el mundo tridimensional.

Y sus trucos son cada vez más sofisticados, porque conocen perfectamente todos tus puntos débiles y tratan de "traspasarlos", utilizando todas sus herramientas y sobre todo jugando con tus sentimientos por sus seres queridos - maridos, esposas, padres, hijos, nietos ...

Vemos, queridos míos, lo difícil que es para ustedes romper viejos lazos, lo difícil que es aceptar el malentendido de las personas más cercanas a ustedes, cómo la vida los pone interminablemente frente a una elección, a veces muy difícil, que puede devolverlos a su camino hacia la Ascensión.

Y estamos haciendo todo lo posible para protegerte, enviarte señales y consejos, los mensajes y explicaciones necesarios a tiempo.

Estamos muy contentos cuando nos escuchas y nos sientes, y especialmente cuando entras en contacto directo con nosotros.

Créanme, queridos, ahora, como nunca antes, el Arcángel Miguel con su ejército y sus Ángeles Guardianes personales se mantienen a la defensiva y protegen su espacio de energía de una invasión alienígena, porque no siempre pueden afrontarlo ustedes mismos: demasiados factores afectan su estado mientras estás en el mundo 3D.

Y hoy, queridos míos, se me ha instruido para dirigirme a ustedes en nombre de toda la Hermandad de la Luz con una solicitud de estar alerta, para aprender a reconocer la invasión de su espacio personal por energías extraterrestres y bajas vibraciones.

Y ahora te diré cómo puedes identificarlos.

Primero. Tu estado discordante

Puede expresarse de diferentes formas. Puede experimentar fatiga, somnolencia, apatía y

malestar físico.

Si esto le sucede a usted, sepa que su aura está "perforada" por las energías de bajas vibraciones, y necesita urgentemente "tapar los agujeros".

¿Cómo puedes hacer esto? Como siempre, llénate de la energía Divina de Luz y Amor y alinea todos tus cuerpos sutiles.

No olviden, queridos míos, poner protección energética durante todo el día y antes de irse a la cama para poder permanecer en los mundos elevados toda la noche y evitar la invasión de entidades astrales a su espacio personal.

Segundo. Tus pensamientos

Si de repente notas que estás abrumado por pensamientos del mundo tridimensional que ya has olvidado, como la condena, el control sobre otras personas, el rechazo a alguien o algo, en una palabra, pensamientos que no contienen Amor, entonces has dejado entrar a tu energía, espacio correspondiente a energías negativas.

Tercero. Tus emociones

Si de repente sientes emociones olvidadas hace mucho tiempo, como el miedo, la irritación, la ira, el resentimiento, la culpa o, por el contrario, la superioridad sobre alguien, es decir, esos sentimientos de los que, como te pareció, te deshiciste hace mucho tiempo, debes saber que esto también es un ataque de los Oscuros, quienes están tratando de llevarte de regreso al mundo dual y obstaculizar tu movimiento hacia la Luz.

Ahora bien, queridos míos, es muy importante actuar juntos, porque no podemos hacer mucho por ustedes desde el plano sutil de la Tierra. Lo único que podemos hacer es saturarlos con energías de altas vibraciones y protegerlos en caso de un ataque directo de las fuerzas oscuras sobre ustedes.

Te queremos mucho y siempre estaremos ahí. ¡Recuerda esto!

Seraphim Sarovsky te habló en nombre de toda la Bright Brotherhood

Recibido por Marta el 3 de mayo de 2017

26. En el umbral de la Ascensión (Rituales y ceremonias)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy me gustaría hablar sobre las tradiciones, que son los estereotipos más estables del mundo tridimensional, y sobre tu actitud hacia ellas.

Para empezar, siempre se han creado e implementado en la vida de acuerdo con las necesidades que en ese momento necesitaban los poderes fácticos y se alimentaban con las energías que inicialmente se invirtieron en ellos.

Como saben, la humanidad "cayó" en el mundo de la dualidad como resultado de la interferencia de civilizaciones alienígenas externas y la introducción de programas de separación en la conciencia humana, que ayudaron a controlar a las personas y manipularlas de acuerdo con el principio de "divide y vencerás".

Y las tradiciones de diferentes naciones son "ecos" de estos programas. Sin saberlo, alimentan a los egregors, que, como monstruos insaciables, se alimentan de la conciencia colectiva de las personas y de varios tipos de sus energías.

Para que comprenda mejor cómo funciona este mecanismo, lo consideraremos con ejemplos específicos.

El ejemplo más llamativo, por supuesto, es la celebración de la Natividad de Cristo y la Pascua, que abarca todo el mundo cristiano y gracias a la cual el egregor del cristianismo ha crecido hasta proporciones increíbles.

Puede preguntar: "¿Qué hay de malo en eso? Después de todo, ¡estas son unas maravillosas vacaciones brillantes! ¡El más querido y alegre! "

Todo esto es así, queridos míos, si no es por un "pero" ... Casi no tienen base real y fueron creados artificialmente por la élite religiosa para mantener al rebaño en obediencia y alimentar al egregor, lo que les da fuerza y poder.

Posteriormente se sumaron a esto empresarios que ganaban y siguen ganando mucho dinero en la venta de bienes que acompañan a estas fiestas y que ya alimentan a su egregor de dinero y poder sobre la multitud.

Así, durante muchos, muchos siglos, hubo una unificación de la conciencia humana y se desarrollaron mecanismos para gestionarla, que luego se extendieron a todas las demás áreas de la vida.

Se trata de una especie de gente zombi, que los convierte en una manada bajo el feliz disfraz de "amor por Dios".

De hecho, de esta manera, una persona se vio privada de una verdadera conexión con Dios, bloqueó sus canales de comunicación con él, obligando a las personas a realizar ciertos

rituales y rituales, leyendo oraciones memorizadas que impedían a una persona comunicarse libre, sincera y directamente con Dios y las Fuerzas Superiores.

En otras palabras, una persona fue privada de individualidad, y su voz era difícil de escuchar para las Fuerzas de la Luz, ya que se fusionó con la voz de una multitud multimillonaria de los mismos "siervos de Dios" que sufrían.

Y el hecho de que ocurrieran milagros fue más bien una excepción a la regla, porque las almas más brillantes aún lograron salir de la multitud con su conciencia y su corazón amoroso, y fueron escuchadas en el Cielo.

Otro ejemplo de tradiciones que les son hostiles, implantadas en la mente de las personas, es la despedida de los muertos, sus funerales y los innumerables cementerios en la tierra, que envenenan la tierra y alimentan a egregors de las energías más bajas: el miedo por sus vidas y el dolor por la pérdida de seres gueridos.

Este truco de los Oscuros trajo tanto sufrimiento a la gente de la Tierra que los egregors creados por estas energías literalmente se han tragado el espacio cercano a la Tierra.

Debemos rendir homenaje a algunos pueblos de su planeta que fueron capaces de "resistir" el ataque de los Oscuros y considerar la salida del Alma de una persona de su cuerpo físico como una liberación de las dificultades terrenales y un feliz regreso a Casa.

Hoy les he dado los ejemplos más sorprendentes de tradiciones terrenales que se encuentran en la superficie. Pero continuaremos esta conversación, y te enseñaré a reconocer otros trucos más sutiles de las Fuerzas de la Oscuridad, que se esconden detrás de los rituales y tradiciones de diferentes naciones.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 3 de mayo de 2017

27. En el umbral de la ascensión (hábitos y costumbres)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy quiero seguir hablando de tradiciones, que son una especie de código o, más bien, una llave que abre la puerta al subconsciente de una persona, que es utilizada por los gobernantes del mundo para controlar hábilmente a la multitud.

Verá las consecuencias de sus hábitos, reglas, costumbres, ceremonias y rituales aparentemente más inofensivos, que finalmente forman las tradiciones ancestrales.

Muchas cosas ya se han vuelto automáticas en su mente, como palmear a un niño en la cabeza o palmear a alguien en el hombro. Esto se considera un buen hábito: una señal de aprobación, apoyo, amabilidad.

Ahora te explicaré cómo funciona energéticamente.

Al tocar el séptimo chakra del niño, su canal Divino, que está completamente abierto hasta la edad de siete años, bloquea involuntariamente este canal con su energía, que ya ha absorbido todas las "delicias" del mundo tridimensional, y transfiere esta energía al niño.

Ahora imagina cuántas personas "aman" hacen esto con un niño durante los primeros años de su vida.

Como resultado, a la edad de siete años, ya está completamente aislado de su fuente Divina y atraído a la órbita del mundo tridimensional.

Está saturado con las energías de las personas que lo rodean, que le desean solo el bien y sin cesar alborotan su cabello en la parte superior de la cabeza o le acarician la cabeza ...

¿Qué sucede cuando le das una palmada a una persona en el hombro?

Los hombros se encuentran en el nivel del quinto chakra, que es responsable de la comunicación con las personas y el mundo en general, de la autoexpresión y la revelación del potencial de uno y, en última instancia, de su individualidad.

Pero al darle una palmada en el hombro a una persona, transfieres inconscientemente tu energía, tu comprensión de la situación, el mundo, es decir, tu individualidad, interfiriendo así en el espacio energético personal de otra persona.

A primera vista, esto puede parecer completamente inofensivo e incluso útil, porque de esta manera desea alentar, animar a alguien, expresarle su ubicación, pero la mayoría de las veces una persona del mundo tridimensional muestra su superioridad, patrocinio, introduciendo a otra persona en el programa de energía dudas y un sentido de sumisión.

El peligro es que todo esto sucede de manera inconsciente y solo funciona a nivel de intercambio de energía. Y como resultado, en lugar de aprobación, una persona, sin darse cuenta por sí misma, recibe baja autoestima, autocrítica y, en general, autodesprecio.

Recuerde cuántas veces ha visto una imagen así. Después de algunas de tus malas experiencias, te dan una palmada condescendiente en el hombro o te abrazan por los hombros y te dicen: "Vamos, no te enojes, la próxima vez saldrá bien".

Palabras muy alentadoras y amables, ¿no? Pero la ENERGÍA y ellos, y el gesto que los acompaña, llevan consigo la afirmación de sí mismos y el menosprecio del "perdedor".

Y si esto te sucede a menudo, al final puedes perder por completo la fe en ti mismo y en tus habilidades.

Entonces, ¿cuál es la forma correcta de animar a un niño o apoyar a una persona después de un fracaso?

Solo hay una forma de hacer esto: envíale Amor desde el chakra de tu corazón, llénale con tu calidez, ternura, compasión, y si es una persona cercana a ti, puedes abrazarlo y literalmente "verter" Amor desde el chakra de tu corazón en el suyo.

En este caso, tanto tú como esta persona se encontrarán en un único espacio energético de Amor, que los beneficiará tanto a usted como a él, ya que su Alma no puede dejar de responder a su Amor sincero y seguramente le responderá de la misma manera.

Hoy nos detendremos en esto y les pido, queridos míos, que reflexionen sobre este mensaje y empiecen a cambiar sus hábitos.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 4 de mayo de 2017

28. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (SALUDOS)

¡Hola mis queridos hijos!

Y nuevamente hablaremos sobre sus hábitos, que se han arraigado tanto en usted que se han convertido en una parte integral de su vida.

Es hora de revelar su esencia oculta, para que te des cuenta de cuán hábil y hábilmente controló tu conciencia durante tantos siglos.

Como puede ver, tomo los ejemplos más llamativos: lo que está en la superficie.

Y hoy les contaré sobre el enérgico trasfondo de los saludos aceptados en la mayoría de países del mundo.

Los más comunes son darse la mano y besarse.

¿Qué sucede en el momento en que completos desconocidos se tocan las manos?

Para empezar, un tremendo poder se concentra en sus palmas. No es casualidad que los curanderos traten con sus manos, concentrando toda la energía en sus palmas y luego dirigiéndola a los puntos doloridos de su paciente.

Pero cuando conoces a una nueva persona, el instinto de autoconservación, desarrollado a lo largo de los siglos, se activa en tu conciencia: estar en guardia con los extraños.

Todo dentro de ti está comprimido, y toda la energía se concentra en las palmas, ya que fueron las manos las que usaste durante el encuentro con el enemigo. Y esto sucede de manera inconsciente, porque en este caso se dispara tu memoria profunda.

Ustedes ya saben, queridos míos, que el miedo, la anticipación al peligro, la desconfianza son energías de muy bajas vibraciones.

Por lo tanto, incluso las personas más amables, por muy benévolas que sean, al estrechar la mano de un extraño, intercambian involuntariamente estas emociones profundamente ocultas en ellos, es decir, intercambian energías negativas de baja vibración.

Por regla general, una persona sonríe al mismo tiempo, pero esta sonrisa no puede corregir la situación, ya que sigue siendo una sonrisa "por si acaso", diseñada para suavizar el golpe en caso de ataque, una especie de disfraz, "sondeando" al enemigo.

Desafortunadamente, esto es así, queridos. Todos estos son ecos de su larga vida en el mundo dual. Y estos instintos ya están fijados en tu memoria celular.

Lo mismo ocurre con los besos de "deber". En muchos países europeos ya se ha arraigado el hábito de besar al conocer a personas que no conoces e incluso a las que ves por primera vez.

A veces intuitivamente no quieres besar a alguien que no te agrada, pero lo haces para no ofenderlo o porque es así.

Y esto es de la misma naturaleza que un apretón de manos, pero están involucrados mecanismos ligeramente diferentes de intercambio de energía.

En este caso, hay un intercambio de energías a nivel del quinto chakra, que, como sabes, es precisamente el encargado de comunicarse con otras personas. Y con esos besos, las personas intercambian involuntariamente las energías de sus quintos chakras, vertiendo en los chakras de los demás la energía que ellos mismos poseen.

A veces puede ser una energía muy buena y beneficiosa, ya veces es completamente inapropiada para ti, ya que contiene emociones negativas que te son ajenas.

En cualquier caso, es MUY IMPORTANTE mantener limpio tu espacio energético, no permitiendo que las energías extrañas penetren en él.

Y si ve que le será imposible evitar los rituales de bienvenida generalmente aceptados, entonces póngase SIEMPRE protección energética antes de ir de visita o de una reunión de negocios donde tenga que conocer gente nueva.

"Pero, ¿cómo se deben saludar correctamente?" - usted pregunta.

Y te responderé: "Usando el mismo chakra del corazón. Puedes cruzar tus manos frente a ella, mostrándole así a un extraño que has concentrado toda la fuerza y energía en tus manos, llenando tu corazón con ellas, desde donde le envías todo tu Amor".

Algunos pueblos de la Tierra han logrado hasta el día de hoy preservar este conocimiento Divino y esta maravillosa tradición de saludarse de esta manera.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 5 de mayo de 2017

29. EN EL UMBRAL DE LA ASCENSIÓN (VACACIONES)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy hablaremos con ustedes sobre las vacaciones, pero no sobre las religiosas, sino sobre las estatales, sobre cuál es su componente energético y qué efecto tienen en la conciencia de las personas.

Generalmente, los días festivos están diseñados para desarrollar y reforzar un sentido de patriotismo en sus ciudadanos. Muy a menudo se los equipara con las fechas de la victoria sobre el enemigo o con algunos otros hechos destacados del país, lo que demuestra su superioridad sobre otros estados.

Su propósito es despertar una y otra vez el orgullo de la población por su pueblo, por su país, por su historia, fortaleciendo así el amor de la gente por su patria.

Desde el punto de vista de una persona del mundo tridimensional, todo esto parece muy loable y la gente realmente tiene sentimientos patrióticos en relación con su país.

¿Y qué sucede en este caso en el plano sutil de la Tierra y cómo se ve todo desde el punto de vista Divino?

Imagine un globo en forma de globo con fronteras estatales claras. Y sobre cada país pende su propio egregor, que, dependiendo del lugar que ocupe el país en el mundo, crece a gran escala o tiene un tamaño muy modesto.

Por ejemplo, los egregors de EE. UU., Francia, Inglaterra, Rusia, China, Japón y muchos otros países líderes del mundo se ven muy poderosos.

Pero incluso aquellos países que ocupan el lugar más pequeño en la arena mundial todavía tienen sus propios egregors, que se alimentan principalmente de ideas nacionales y días festivos.

Desde un punto de vista energético, parece el EGO de cada país, representado en el plano astral.

Y esos egregors son una especie de símbolo de separación, este producto del mundo tridimensional, que se basa en la dualidad.

Pero especialmente fuertes desde el punto de vista energético son las vacaciones y desfiles militares, durante los cuales se demuestra el poder militar de un país.

Llevan una colosal energía de agresión, ya que cualquier arma, aunque no se use, implica asesinato, dolor y sufrimiento.

Y esto a su vez da lugar al miedo a la muerte, que, como sabes, es la energía de las vibraciones más bajas que existen en la tierra.

Por lo tanto, cada una de esas fiestas carga al egregor de un país dado con la liberación más poderosa de esta energía negativa.

"¿Pero realmente no hay buenas vacaciones en nuestra Tierra?" - usted pregunta.

Por supuesto que lo son. Y estas son las fiestas que no conllevan división, orgullo o agresión.

Estas son fiestas imbuidas de la energía del Amor: aquellas que glorifican los elementos naturales, una mujer, un hombre, un niño, fiestas de humor y risas, fiestas infantiles, fiestas y festivales musicales y teatrales - en una palabra, todo lo que trae alegría a las personas desarrolla la creatividad en ellos, aumenta su nivel cultural.

Por regla general, estas son fiestas humanas que no contienen ningún trasfondo nacional, político o social y evocan en las personas los sentimientos más brillantes que les traen Luz y Amor.

Y les deseo, queridos míos, que haya tantos días festivos como sea posible en su vida, para

que unan a los pueblos, ayuden a una persona a sentirse como un miembro pleno de una familia unida y amistosa que vive en el planeta Tierra.

Y entonces todos los límites que dividen su conciencia desaparecerán y podrán crear un único espacio Divino de Luz y Amor, que envolverá su hermosa Tierra y la ayudará a ascender a la Quinta dimensión.

¡Te bendigo y te quiero mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 6 de mayo de 2017

30. En el umbral de la ascensión (intercambio de energía)

¡Hola mis queridos hijos!

Hoy quiero continuar con el tema del intercambio de energías, del que, en general, consiste toda tu vida.

Pero primero, quiero explicarles por qué esto se está volviendo tan importante en este momento.

A medida que su Tierra entra en el espacio de la Quinta Dimensión, su trasfondo energético cambia. Se vuelve menos denso, al igual que sus cuerpos se vuelven menos densos, que gradualmente se transforman en cristalinos ligeros.

Así, la interpenetración de energías se vuelve más profunda y tangible en todos los planos de tu ser.

En otras palabras, su mundo se está transformando de material denso a sutil. Y muchos de ustedes ya lo han experimentado por sí mismos.

¿Cómo se expresa esto?

Empiezas a sentir a las personas de manera más sutil: su estado físico y emocional, su estado de ánimo, su nivel espiritual, sus vibraciones.

Parece estar entrando en resonancia con otra persona o, a la inversa, en disonancia.

Puedes sentir a una persona que ya está en tu ola de forma intuitiva, a distancia, sin siquiera entrar en una conversación con él.

Y este, queridos míos, es el comienzo de la comunicación telepática. Aún no puede intercambiar pensamientos con tanta claridad como intercambia palabras, pero ya puede intercambiar con otras personas sus sentimientos, su visión del mundo, su estado emocional y captar su respuesta.

A nivel físico, esto puede manifestarse como una mirada amistosa o una sonrisa afectuosa, enviada a un completo extraño que está en la misma onda que usted, y recibiendo un signo recíproco de atención.

Es similar a cómo un rayo de amor enviado a alguien vuelve a ti como un rayo de respuesta. Y el alma de cada uno de ustedes se vuelve más cálida.

Esto ya les ha pasado, ¿no, queridos?

¿Ya estás empezando a sentir a tus almas gemelas entre la multitud, simplemente mirándolas a los ojos?

Y esto sucede debido al intercambio de energías que se atraen entre sí por la similitud de vibraciones.

Y ahora este proceso seguirá aumentando, ya que tanto su Tierra como sus cuerpos cambiarán más y más.

Entonces, gradualmente, tal interpenetración se volverá tan completa y profunda que comenzarán a leer los pensamientos de los demás, es decir, a comunicarse sin palabras, como sucede en la quinta dimensión.

Pero para que esto suceda, debes limpiarte por completo de los pensamientos y emociones del mundo tridimensional, ya que su dualidad inherente bloquea el libre paso de las energías, las hace más pesadas y las priva de movilidad.

Son como una carga pesada que lo empuja de regreso a la tridimensionalidad, y tan pronto como se deshaga de este "lastre", finalmente puede "volar" energéticamente al nivel de la Quinta dimensión y ya vivir de acuerdo con sus leyes.

No tendrás nada que esconder de los demás: tus pensamientos y emociones serán puros y Divinos, y los intercambiarás con las mismas almas brillantes que las tuyas.

Y ya no necesitarán más palabras, se entenderán a nivel de energías, a nivel de pensamientos y emociones de la Quinta Dimensión que llevan la Luz y el Amor dentro de sí mismos.

Y esto es lo que quisiera preguntarles hoy, queridos míos.

Trate de vivir al menos un día en TOTAL control de sí mismo, de modo que ni un solo pensamiento o emoción del mundo de la dualidad pueda penetrar su conciencia.

Y si sientes que te estás sumergiendo involuntariamente en un mundo tridimensional, al mismo tiempo transfiérete al mundo de la quinta dimensión.

Para hacer esto, puedes imaginar cómo te filtras allí a través de una membrana invisible o despegas allí, como si estuvieras en el Columpio.

Puedes disolver estos "invitados no invitados" del mundo dual con la energía Divina de Luz y Amor.

En una palabra, encuentre su propia manera de corregir instantáneamente su conciencia. Y conviértalo en un hábito para estar constantemente en esta "ola alta" de nuevos pensamientos, que los llevará a la Tierra de la Quinta Dimensión.

¡Los bendigo por esto, mis queridos, y los amo mucho!

El Padre Absoluto te habló

Recibido por Marta el 8 de mayo de 2017